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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
Dan berapa banyak (penduduk)
negeri yang zhalim yang telah

Kami binasakan, dan Kami
jadikan generasi yang lain

setelah mereka itu (sebagai
penggantinya).

Maka ketika mereka merasakan
azab Kami, tiba-tiba mereka

melarikan diri dari (negerinya)
itu. (QS Al Anbiya’: 11-12)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Pelaut Muslim kah
Penemu Amerika?
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Puisi tua yang
diketahui sebagian besar pelajar Amerika
berbunyi, “Pada 1492, Columbus mengarungi
samudra biru…” Memang, pada tahun 1492,
Christopher Columbus melintasi Atlantik atas
nama Spanyol. Ia mendarat di bagian Karibia
di Amerika Utara seperti dilansir About Islam,
Sabtu (22/6/2019).

Bertheologi di Indonesia
Oleh: Prof. Duski Samad

Adanya perbedaan pemahaman dalam
teologi yang tidak harus disikapi
bertentangan, tetapi saling memperkuat, yakni
ketika sama akar, dasar dan atsarnya, hanya
beda pemahaman dan metodologi berfikirnya.
Teologi sesama muslim yang metode
pemahamannya berbeda adalah lingkup
teologi sama yang hendaknya saling
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“Perkara penjualan barnag
bukti sabu oleh mantan

Kapolda Sumbar kemarin
mulai disidangkan di PN

Jakarta Barat, Terungkap,
Teddy Minahasa sempat

perintahkan anak buahnya
jual sabu itu ke Riau.

MANTAN KAPOLDA SUMBAR DIADILI

BB Sempat Hendak Dijual ke Riau

BACA HAL-7

JJJJJakarta, Khazanah —  akarta, Khazanah —  akarta, Khazanah —  akarta, Khazanah —  akarta, Khazanah —  Terdakwa
kasus peredaran narkoba sekaligus
mantan Kapolda Sumatera Barat, Irjen

Pol Teddy Minahasa sempat meminta
kepada anak buahnya bernama Anita agar
sabu seberat lima kilogram hasil barang
bukti dijual di Riau.

“Bahwa tanggal 23 Juni 2022
terdakwa dengan menggunakan
handphone merek Huawei mengirim pesan
aplikasi WhatsApp kepada Linda
Pujiastuti alias Anita dengan mengatakan
‘ini ada barang lima kilogram’, carikan
lawan, posisi barang ada di Riau,” kata
salah satu Jaksa Penuntut Umum (JPU),
Arya Wicaksana, saat membacakan
dakwaan dalam sidang di Pengadilan
Negeri (PN) Jakarta Barat, Kamis.

Anita pun mengaku tidak punya
jaringan di Riau sehingga meminta Teddy
untuk membawa sabu tersebut untuk dijual
di Jakarta.

“Selanjutnya terdakwa bilang, cari
pembeli yang posisinya berada di Riau.
Saksi Anita tidak memiliki jaringan yang
posisinya ada di Riau,” kata Arya.

Teddy pun membalas melalui pesan
singkat WhatsApp bahwa nantinya akan

BACA HAL-7

Mantan Kapolda Sumatra Barat, Irjen Pol Teddy Minahasa keluar dari mobil tahanan untuk menjalani sidang dakwaan di Pengadilan Negeri Jakarta Barat, Jakarta, Kamis (2/2/2023).
Teddy Minahasa didakwa memperjualbelikan barang bukti narkotika jenis sabu sitaan seberat lima kilogram. 

Setelah 49
Bundo Kanduang
Akhirnya dapat
Kantor Juga

Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah — Organisasi Perkumpulan Bundo Kanduang
Provinsi Sumatera Barat akhirnya memiliki rumah gadang setelah
49 tahun didirikan. Lokasinya, di kawasan Kompleks Masjid
Raya, Kota Padang. Sebelumnya, organisasi ini numpang dari
rumah ke rumah pengurus. 

Sebagai penanda diresmikannya rumah gadang, digelarlag
upacara menaiki Rumah Gadang digelar Bundo Kanduang Sumbar,
Rabu siang (1/2/2023). 

Turut hadir dalam upacara tersebut, Wakil Gubernur Audy
Joinaldy bersama Ketua Perkumpulan Bundo Kanduang Sumbar,
Puti Reno Raudhatul Hannah Thaib, Ketua LKAAM  Fauzi Bahar,
Bupati Tanah Datar Eka Putra, Kepala DP3AP2KB Sumbar Gemala
Ranti, serta Bundo Kanduang dari seluruh kabupaten dan kota
di Sumatera Barat.

Wagub Audy Joinaldy mengakui, organisasi Bundo Kanduang
memiliki peran sentral dalam pembangunan di Sumatera Barat,
terutama di era percepatan digitalisasi seperti sekarang. Menurutnya,
era digital tidak dapat dipungkiri turut membawa negatif bagi
generasi muda.

“Tentunya Bundo Kanduang memiliki peran besar sebagai
penengah dan penetralisir dalam percepatan digitalisasi,” ujar
Wagub.

Tak hanya itu, Wagub juga mendorong agar Bundo Kanduang
BACA HAL-7

Puti Reno Raudha Thaib, ketua Bundokanduang

Duh, 3 Remaja Payakumbuh
Bawa 24 Kg Ganja ke Padang
Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah —  Badan
Narkotika Nasional Provinsi
(BNNP) Sumatera Barat
menangkap tiga orang remaja
warga Kota Payakumbuh yang
menjadi kurir membawa narkoba
jenis ganja kering dengan total
berat 24 kilogram.

Kepala BNNP Sumbar Brigjen
Pol Sukria Gaos dalam jumpa pers
di Padang, Kamis mengatakan
barang haram tersebut dibawa dari
Panyabungan, Sumatera Utara
menuju Sumbar untuk diedarkan
di Sumbar dan dibawa ke daerah
lain.

Ia mengatakan penangkapan
ketiga remaja berinisial MR (18),
BS (19) dan SV (20) ini dilakukan

pada Jumat (20/1) di kawasan
Palupuah Kabupaten Agam yang
berawal dari informasi yang
didapatkan petugas akan ada
pengiriman ganja kering dari
Panyabungan, Sumut ke Kota
Bukittinggi.

Bidang Pemberantasan BNNP
Sumbar bersama BNNK Pasaman
Barat melakukan razia di Jalan
Lintas Bukittinggi-Medan untuk
mencari keberadaan kendaraan
yang mengangkut narkoba itu.

Saat razia, petugas mencurigai
satu unit mobil yang akan
melintas, namun mobil tersebut
berputar arah kembali ke
Penyabungan. Melihat itu petugas

BACA HAL-7
Kepala BNNP Sumbar Brigjen Pol Sukria Gaos saat jumpa pers pengungkapan
kasus peredaran narkoba jenis ganja di Padang, Kamis. 

Ipda Adrian, Polisi Anti-tawuran di Padang

Ipda Adrian Afandi

Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Padang, Khazanah —  Aksi tawuran nyaris
pecah ketika segerombolan pelajar melintas di
kawasan Jembatan Purus, Padang Barat, Kota Padang,
Sumatera Barat (Sumbar) pada Jumat (13/1) siang.

Mereka berboncengan sepeda motor dengan
jumlah mencapai 20 unit, beberapa orang di
antaranya bahkan membawa senjata tajam yang
membuat masyarakat resah serta takut.

Belakangan diketahui kalau tujuan dari
gerombolan tersebut adalah melakukan penyerangan
ke Sekolah Menengah Kejuruan (SMKN) 5 Padang
yang berlokasi di kawasan Lolong Belanti.

Untungnya laju gerombolan bisa dicegat sebelum
sampai ke tujuan, sehingga aksi tawuran antar pelajar
yang menjadi fenomena di Kota Padang dalam
beberapa bulan terakhir bisa dicegah.

Hal tersebut berkat peran seorang laki-laki yang
datang mengendarai sepeda motor matik dengan
helm berwarna merah. Ia mengenakkan kaos hitam
berlengan panjang dibalut celana jins biru.

Dengan gagah berani namun penuh perhitungan
laki-laki itu menelusup masuk ke dalam formasi
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DPRD SOLSEL "BERGURU" KE DPRD SUMBAR

Suwirpen: Bersinergilah dengan BPK
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Tim
Panitia Khusus (Pansus) Laporan
Hasil Pemeriksaan) (LHP) BPK
DPRD Solok Selatan (Solsel),
berkunjung ke DPRD Sumbar,
Kamis (2/2) untuk mendapatkan
masukan dan informasi terkait
pansus LHP BPK, karena DPRD
Sumbar telah sering membentuk
pansus LHP BPK.

Kedatangan tim Pansus LHP
BPK DPRD Solok Selatan
diterima Wakil Ketua DPRD
Sumbar, Suwirpen Suib
didampingi M. Nurnas di ruang
kerjanya.

Dalam kesempatan itu, Suwirpen
Suib mengatakan jika DPRD
provinsi maupun DPRD Kabupaten/
kota untuk mengoptimalkan
sinergisitas dengan lembaga lain,
termasuk BPK.

"Sehingga pelaksanaan roda
pemerintahan bisa berjalan
dengan baik. Dengan begitu,
pelaksanaan pembangunan daerah
dan pemberdayaan masyarakat
bisa berjalan dengan maksimal,"
katanya.

Suwirpen mengatakan,

pelaksanaan roda pemerintahan
akan semakin baik dengan adanya
saling berkoodinasi dengan baik.
Dari hasil kerja BPK berupa
laporan hasil pemeriksaan, bisa
menjadi tambahan informasi dan
data yang dapat digunakan DPRD
untuk menjalankan salah satu
fungsi kedewanan yakni fungsi
pengawasan.

"Berlandaskan dari LHP BPK
kita bisa mengevaluasi kekurangan
ataupun masalah dalam realisasi
program pemerintahan. Sehingga
bisa diperbaiki atau disempurnakan
untuk masa-masa datang," kata
Suwirpen Suib.

Armensyah Johan dari DPRD
Solsel mengatakan, kedatangan
mereka ke DPRD Sumbar demi
mendapatkan masukan, informasi
untuk mengefektifkan kinerja tim
pansus LHP BPK DPRD Solsel.

"Kami berharap nantinya hasil
rekomendasi yang dihasilkan
pansus bisa memberikan manfaat
untuk penyempurnaan kinerja
penerintahan Solsel dan juga
pelaksanaan pembangunan,"
ujarnya.  jer

Adegan Ranjang Asli [tak disensor]
orang oang di lapau. Entah
picaya orang itu entah tidak.
Soalnya ada yang menconegkkan
hidung sambil melengah
mendengar ruap Sambo..

Jadwal shoting sudah dekat.
Sutradara sudah membagikan
skrip skenario. Yeyen dapat
selengkap cerita. Soalnya dia
memang benar benar dipakai dan
berpoeran.

Sambo merasa kurang enak
melihat itu. Masalahnya, dia tidak
dapat skrip yang akan dimainkan
seperti yang ada pada Yeyen.
Diturutnya Tambi Kaling sang
produser. Diturutnya pula
Sutradara...Sasak angapnya
meahan emosi.

“ Hei...Mana skenerio ambo
koh...Agihlah...Boleh ambo
hapal pula...”seru Sambo agak
kesal.

Tambi Kaling tersenyum
hambar dan menggeleng geleng.

“ Bagaimana ini ? Ke iya
..Ke Tidak...?”desak Sambo
berkacak pinggang..

“ Bapak tidak perlu
skenario...Ndak ada dialog apak
doh...”

“ Tapi... katanya adegan
Ranjang....?”

“ Nah kalau itu boleh...Bapak
siapkan kertas amplas...
dompol...Tiner...Nanti ambo agih

pitis lima puluh...belilah barang
tu...Ampalas...Dompol....jan
lupaTiner” ujar Sutradara yang
melihat Sambo amat
bersemangat.

“ Heh ? Ampalas ?Dompol...?
Adegan ranjang pakai
ampalas...traniayalah anak
orang...” gerutu Sambo dambil
menerima uang lima puluh ribu
pemberian si Kaling,.

Gunanya untuk apa Ampalas
dan Dompol itu tidak ia pikirkan
benar. Yang jelas dia terlah dapat
tugas  dalam pembuatan pilem
. Jadi sudah agak senang juga
hatinya.

Shoting hari Kamis. Sinayan
Sambo sudah membeli apa apa
yang disuruh Kaling.
Ampalas.Dompol. Tiner.
Terbayang juga di benaknya
adegan ranjang yang keras dan
sadis...Pedusi bergolek tidak
berbaju...diampalas....didompol....Ondeh
mandeh...’Berdosa seketek apa
bolehbuat...namanya Pilem
Adegan Ranjang.......Matilah
lagi...”ratap hati Sambo.

Hari Kamis pun tiba. Dada
Sambo mulai berdampung.
Apalagi melihat Yeyen sudah
mulai dipakaikan make up. Iya
rancak paja ini kalau dibadak
i....Ndak salah pilih dia.

Kamera di pasang. Lampu

Cerita mengenai pembuatan
Sinetron menjalar ke lapau lapau.
Yang menjalarkan...tentu Sambo
pula.  Sambo main pilem –
Sambo Selebriti. Apa lagi kalau
Sambo singgah minum, orang
orang lapau pada bertanya. Ada
yang minta foto. Ada yang minta
tanda tangan

 “ Dengan siapa Angku
Sambo main pilem tu...?” tanya
Tan Kunek yang punya lapau

“ Oho Artis papan atas
laa...Sekelas Meriam Belina.”
Jawab Sambo sedikit

menyombong.
“ Itu tu...Pedusi yang

berentonng entong dengan Angku
Sambo tu ?”

“Itu bintang Malaysiee tu
...Ndak sumbarang artis tu doh.
Dia ini masih terhitung
berdunssanak dengan Ahmad
Jais...Pe Ramli bagai..mah...”.

Eh Saanting tumah
Sambo...Bawak bawak lah dia
ke lapau awak ni...” solo Man
Talua yang dikenal orang sebagai
Tukang Opok nomor satu.”

Begitulah Kolak Sambo pada

Tim Pansus LHP BPK DPRD Solok Selatan saat berdiskusi dengan Wakil Ketua DPRD Sumbar, Suwirpen Suib didampingi M. Nurnas

Siswa SMP Hikmah Tiba di MSS Thailand
Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah
----- Studi tour adalah aktivitas di
luar ruangan kelas yang memiliki
tujuan untuk belajar mengenai
proses suatu hal secara langsung
seperti yang dilakukan SMP
Hikmah Kota Padang Panjang
.yang bertolak ke Thailand dan
Malaysia beberapa hari lalu.

Proses belajar mengenai teori-
teori di dalam kelas memiliki
banyak perbedaan dibandingkan
belajar tentang sebuah teori
sambil melihat langsung obyek
dari teori tersebut. Hal itulah yang
menyebabkan banyak instansi
Pendidikan yang
menyelenggarakan kegiatan
tersebut. Selain memiliki kesan
menarik, tetapi juga  akan
mendapatkan berbagai manfaat
dari kegiatan itu ujar Kepala
SMP Hikmah, Alvan Satria
Shidiq, Lc dan kita melakukan
program itu ,ke Thailand dan
Malaysia .

Rabu (2/2) Sebanyak 15
siswa SMP Hikmah Padang
Panjang yang ikut program
Moving School dan Study Tour
ke Thailand dan Malaysia itu
kini telah tiba di Muslim Suksa
School (MSS),
Thailand,Kedatangan mereka
disambut hangat civitas
akademika MSS disana

Kepala SMP Hikmah, Alvan
Satria Shidiq, Lc mengatakan,
MSS merupakan salah satu

sekolah Islam yang berada di Kota
Hat Yay, Thailand. Sekolah tersebut
memiliki beberapa tingkatan
pelajar dari TK hingga sederajat
SMA.

"Kegiatan dimulai dengan
pembukaan secara formal bersama
yayasan, sekolah dan siswa dan
dilanjutkan dengan class tour di
lingkungan sekolah," lapornya
kepada Kominfo, Kamis (2/2).

Ia berharap kegiatan ini bisa

menambah ilmu dan wawasan baru
bagi siswanya. "Kita bisa
langsung berinteraksi
menggunakan bahasa Thailand
dan ini bisa memperlancar mereka
menggunakan bahasa ini," tutur
Alvan.

Alvan berharap sepulang
mereka dari Hat Yai, ada hal baru
yang bisa didapatkan siswa dan
bisa dibagi mereka kepada siswa
lainnya.   Paulhendri

15 siswa SMP Hikmah Padang Panjang yang ikut program Moving
School dan Study Tour ke Thailand dan Malaysia itu kini telah tiba
di Muslim Suksa School (MSS), Thailand,

Wako Solok Hadiri Pisah Sambut
Camat Lubuk Sikarah
Solok, Khazanah  -Solok, Khazanah  -Solok, Khazanah  -Solok, Khazanah  -Solok, Khazanah  - Wali Kota Solok, Zul Elfian
Umar menghadiri kegiatan Serah Terima Jabatan
dan pisah sambut Camat Lubuk Sikarah, Di Aula
Kantor Camat Lubuk Sikarah, Kamis (02/02/23).

Turut hadir, Forum Komunikasi Pimpinan
Kecamatan (Forkopincam) Lubuk Sikarah, Ketua
TP PKK Kota Solok, Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar,
Ketua GOW Kota Solok, Ny.Dona Ramadhani, Ketua
Dharma Wanita Persatuan Kota Solok, Ny.Rida Syaiful,
Camat Tanjung Harapan, Feri Agriadi, Lurah se-
Kota Solok, serta tamu undangan lainnya.

Kegiatan diawali penyerahan memori dari pejabat
lama kepada pejabat baru dan Penandatangan berita
acara serah terima jabatan dari Camat Lubuk Sikarah
lama, Feri Hendria kepada Elsye Desilina.

Selanjutnya, Ketua TP PKK Kota Solok,
Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar melantik Ketua TP-
PKK Kecamatan Lubuk Sikarah masa bhakti Tahun
2023 sampai 2027, Ny.Indrayani sekaligus serah
terima jabatan dari Ketua TP PKK Kecamatan Lubuk
Sikarah yang lama, Herliza Feri Hendria.

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar dalam
sambutannya mengucapkan selamat kepada Camat
Lubuk Sikarah, Elsye Desilina yang merupakan
camat perempuan pertama di Kota Solok.

Wako berpesan kepada camat agar menguasai
kompetensi teknis dan kompetensi sosial kultural.
" Dua hal ini sangat penting dan menentukan
suksesnya melaksanakan tugas," sebut wako.

Komunikasi yang baik dengan masyarakat harus
dijaga. Masyarakat kita baik, itu tergantung dari
cara kita kepada masyarakat.

"Ajak dan mohon bantu kepada masyarakat,
jika sudah bersinergi dengan masyarakat, tidak akan
ada masalah yang ringan tidak bisa dijinjing, yang
berat tidak bisa dipikul," ujar Wako.

Selanjutnya, kepada Camat Lubuk Sikarah yang

lama, Feri Hendria selamat bertugas di Kepala Bagian
Kesra Setda Kota Solok. Semoga dapat menjalankan
amanah dengan baik. Wako dalam kesempatan itu
mengajak seluruh elemen terkait untuk mewujudkan
Kota Solok Kota Beras Serambi Madinah yang
Berkah, Maju dan Sejahtera (Berjuara).

Saat ini, Kita sedang membangun RSUD Kota
Solok di Banda Panduang. Kota Solok satu-
satunya daerah di Sumatera Barat yang belum
memiliki Rumah Sakit Umum Daerah karena
di Kota Solok cuma ada RS M.Natsir yang
merupakan milik Pemprov Sumbar, dan RS Tentara.
Kota Solok juga belum memiliki stadion,
Alhamdulillah GOR Marahadin sebentar lagi akan
bisa dimanfaatkan.

"Kita tidak bisa hanya diam bermenung melihat
kondisi kota ini, kita harus bersama membuat
perubahan dan melakukan pebangunan demi
kemajuan kota yang kita cintai ini," ajak Wako.

Sementara itu, Ketua TP PKK Kota Solok,
Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar mengucapkan selamat
kepada Camat Lubuk Sikarah dan Ketua TP PKK
Kecamatan Lubuk Sikarah yang baru.

"Semoga ibuk Indrayani bisa memegang amanah,
fungsi dan kerja dari 10 program PKK," sebutnya.

Pada awal Bulan Maret 2023, Kecamatan
Lubuk Sikarah akan mewakili Kota Solok dalam
lomba gerakan PKK tingkat Sumbar, yakni
Kelurahan Sinapa Piliang. Sementara Bulan
Februari 2023 ini di Kecamatan Tanjung Harapan
melalui Kelurahan Pasar Pandan dan Air Mati
mengikuti Lomba Kader berprestasi Dasawisma
tingkat Sumbar.

Ny.Zulmiyetti mengingatkan, tugas Ketua
PKK Kecamatan salah satunya adalah membina
ibuk RT, RW dan Dasawisma sebagai ujung
tombak menyukseskan 10 program PKK.

lampu pun di pasang, Pemain
sudah ada yang latihan
menghapal dialog.

Sambo tidak bisa menahan,
orang orang lain pada sibuk.
Yang dia memacit ampalas dan
Dompol sajanya.....

“ Nan ambo bagaimana nanti
? Adegan ranjang ambo....” tanya
Sambo pada Kaling.

“ Oh...ya...silahkan ke
belakang...ada ranjang tuh
disana...Tolong bapak
ampalas...kasi dompol ranjang
tu....Nanti kalau sudah berasih
lapor ke ambo.

“ Mencat ranjaaang  ?
Mendompol  ranjang....?
Adegannya bagaimana ?’\ tanya
Sambo “ kesal;/

“ Adegannya dimainkan
artis...Bapak membersihkan
properti...Di atas Ranjang itu
nanti artis bergumul...Tenanglah
bapak... boleh ,mencalik”

Sambo terhenyak. Kepalanya
pening. Sementara sang
kekasihYeyen, tidak begiu
memperhatikannya, Paja gata itu
asik dengan pemain pemain
lain..... yang muda muda.

Awak yang gaek ini
maampalas ranjang di
belakang...Sambo meneyumpah
dan bercarut dalam hati..
(Minggu bisuk lagi).



3JUMAT, 3 FEBRUARI 2023
JUMAT, 12 RAJAB 1444 H

Pemimpin Umum/Redaksi/Penanggung Jawab :Pemimpin Umum/Redaksi/Penanggung Jawab :Pemimpin Umum/Redaksi/Penanggung Jawab :Pemimpin Umum/Redaksi/Penanggung Jawab :Pemimpin Umum/Redaksi/Penanggung Jawab : EKO YANCHE EDRIE (Wartawan Utama) Pemimpin Perusahaan :Pemimpin Perusahaan :Pemimpin Perusahaan :Pemimpin Perusahaan :Pemimpin Perusahaan : FAISAL BUDIMAN Redaktur Pelaksana I :Redaktur Pelaksana I :Redaktur Pelaksana I :Redaktur Pelaksana I :Redaktur Pelaksana I : JOHN
EDWARD RHONY

Redaktur Pelaksana II : RRedaktur Pelaksana II : RRedaktur Pelaksana II : RRedaktur Pelaksana II : RRedaktur Pelaksana II : RYYYYYAN SYAN SYAN SYAN SYAN SYAIRAIRAIRAIRAIR  Koordinator Liputan :Koordinator Liputan :Koordinator Liputan :Koordinator Liputan :Koordinator Liputan : NOVRIZAL SADEWA Sekretaris Redaksi :Sekretaris Redaksi :Sekretaris Redaksi :Sekretaris Redaksi :Sekretaris Redaksi : DEVIE DIANY

Redaktur Senior :Redaktur Senior :Redaktur Senior :Redaktur Senior :Redaktur Senior : ALWI KARMENA, SYAFRUDDIN AL Redaktur :Redaktur :Redaktur :Redaktur :Redaktur : KABATI, FEBRIANSYAH FAHLEVI, Reporter (Padang)Reporter (Padang)Reporter (Padang)Reporter (Padang)Reporter (Padang) RAIHAN ALKARIM, RINA AKMAL, MURDIANSYAH
EKO, IRFAN  Pariaman;Pariaman;Pariaman;Pariaman;Pariaman; SYAFRIAL SUGER Padangpanjang;Padangpanjang;Padangpanjang;Padangpanjang;Padangpanjang; PAUL HENDRI Payakumbuh/Limapuluh Kota;Payakumbuh/Limapuluh Kota;Payakumbuh/Limapuluh Kota;Payakumbuh/Limapuluh Kota;Payakumbuh/Limapuluh Kota; LILY YUNIATI, Bukittinggi;Bukittinggi;Bukittinggi;Bukittinggi;Bukittinggi; IWIN SB, Agam;Agam;Agam;Agam;Agam; HEPPY KUSNANDAR,

IRWANDI, ARI YUSRIZAL Pasaman Barat; Pasaman Barat; Pasaman Barat; Pasaman Barat; Pasaman Barat; SUTAN PAMENAN, RONI MANGKUTO Pasaman;Pasaman;Pasaman;Pasaman;Pasaman; YUNEFRIZAL, Tanah Datar;Tanah Datar;Tanah Datar;Tanah Datar;Tanah Datar; HERI SYAFRIANTO, JAYUSMAN, Pesisir Selatan:Pesisir Selatan:Pesisir Selatan:Pesisir Selatan:Pesisir Selatan: MIL
HENDRAWANDI, Solok Selatan; Solok Selatan; Solok Selatan; Solok Selatan; Solok Selatan; ---------------------

Kab Solok;Kab Solok;Kab Solok;Kab Solok;Kab Solok; RISWAN JAYA, Kota Solok Kota Solok Kota Solok Kota Solok Kota Solok RIJAL ISLAMY Sawahlunto/Sijunjung;Sawahlunto/Sijunjung;Sawahlunto/Sijunjung;Sawahlunto/Sijunjung;Sawahlunto/Sijunjung; YUDHA AHADA Dharmasraya;Dharmasraya;Dharmasraya;Dharmasraya;Dharmasraya; A.HABIBI Mentawai;Mentawai;Mentawai;Mentawai;Mentawai; HERI SUPRIANTO, Riau, Riau, Riau, Riau, Riau, RENNY

RAHAYU,
Jabodetabek (perwakilan)abodetabek (perwakilan)abodetabek (perwakilan)abodetabek (perwakilan)abodetabek (perwakilan) SYAFRUDIN AL Koordinator OnlineKoordinator OnlineKoordinator OnlineKoordinator OnlineKoordinator Online : NOVRIZAL SADEWA (nonaktif)

Manajer BisnisManajer BisnisManajer BisnisManajer BisnisManajer Bisnis JEJENG AZWARDI, Staf: RATNA PUTRI ANGGRAINI, YULIA HENDRA, Manajer KeuanganManajer KeuanganManajer KeuanganManajer KeuanganManajer Keuangan YUS ERIZA Tim LayoutTim LayoutTim LayoutTim LayoutTim Layout SENGKI HANUR PUTRA, SABRI ENDRIAN.
Harga Langganan:Harga Langganan:Harga Langganan:Harga Langganan:Harga Langganan: Kota Padang @Rp120.000/bulan, luar Kota Padang ditambah ongkos kirim, harga eceran @Rp4.500/eksamplar Tarif Iklan:Tarif Iklan:Tarif Iklan:Tarif Iklan:Tarif Iklan: black white @Rp400.000/ terbit,

display 3 kolom x 150 mm @Rp350.000/terbit, display 3 kolom x 100 mm @Rp 225.000/terbit, display 2 x 100 mm @Rp150.000/terbit, 1 kolom x 150 mm @Rp120.000/terbit, 1 kolom x 100 mm

@Rp70.000/terbit, 1 kolom x 50 mm @Rp40.000/terbit, iklan barisiklan barisiklan barisiklan barisiklan baris @Rp30.000/terbit, full colourfull colourfull colourfull colourfull colour @Rp25.000/mm kolom, ALAMAALAMAALAMAALAMAALAMATTTTT::::: Jl. Sudirman No 18 Padang,
Email: <redaksikhazanah@gmail.com>. versi online: www.khazminang.id no.telp: 08217106883

Dicetak pada: PT. Padang Graindo Mediatama, Alamat: Jl. Adinegoro No. 17 A Lubukbuaya, Padang. Isi di luar tanggungjawab percetakan

Penerbit: Penerbit: Penerbit: Penerbit: Penerbit: PT KHAZANAH MULTIMEDIA UTAMA
KepMenkumHAM No AHU.0006900.AH.01.01 tahun 2019

Terverifikasi Faktual di Dewan Pers

Penasehat:Penasehat:Penasehat:Penasehat:Penasehat: DR. H. GAMAWAN FAUZI Komisaris Utama:Komisaris Utama:Komisaris Utama:Komisaris Utama:Komisaris Utama: BOBBY
ARDHIAN ASLI Direktur Utama :Direktur Utama :Direktur Utama :Direktur Utama :Direktur Utama : EDRI YOENIF

DEWDEWDEWDEWDEWAN REDAKSI :AN REDAKSI :AN REDAKSI :AN REDAKSI :AN REDAKSI :
H. GAMAWAN FAUZI (ketua), EKO YANCHE EDRIE,

FAISAL BUDIMAN, ALWI KARMENA,
NASRUL AZWAR, JOHN EDWARD RHONY,

NOVRIZAL SADEWA

·KPU pastikan hak pilih Napi di Lapas tetap
dijaga
·Yang tidak boleh itu memberinya hak pilih keluar
·Stunting di Solok Selatan turun
·Santing
·Setelah 49 tahun Bundokanduang akhirnya
dapat kantor juga.
·Ndeh, bukan dek salah bundo manganduang, tapi…

Digitalisasi
Perbankan dan
Pengurangan
Karyawan

Layanan perbankan kini telah banyak
terdigitalisasi. Mekipun digitalisasi layanan mengubah
cara kerja lembaga perbankan, tapi masih banyak
lembaga keuangan ini tetap mempersiapkan karyawan
di garis depan untuk sigap menghadapi berbagai
persoalan nasabah yang berpotensi semakin kompleks
ke depan.

Tapi seperti disebutkan oleh Executive Vice
President Corporate Communication and  Social
Responsibility BCA, Hera F Haryn, tidak seluruh
layanan perbankan dapat diakses secara digital melalui
ponsel.

Oleh karena itu, perbankan  masih terus
mengembangkan keahlian petugas garda depan baik
customer service, teller, hingga satpam, sejalan dengan
transformasi yang dilakukan kantor cabang.

Transformasi menjadi cabang digital ini dilengkapi
dengan pengembangan karyawan di kantor cabang
yang lebih berfokus pada hubungan mereka dengan
nasabah, dalam rangka memberikan pelayanan yang
lebih bersifat personal

Transformasi cabang digital dan peningkatan
relationship dengan nasabah akan menjadi dua pilar
utama dalam pengembangan layanan bank.

Ke depan perbankan memfokuskan kantor cabang
untuk memberikan layanan kepada nasabah dengan
permasalahan yang lebih kompleks. Bank akan terus
mempersiapkan talenta dengan keahlian yang relevan
dengan kebutuhan industri. Berbagai program
pengembangan kompetensi dan sertifikasi pun
disediakan.

Digitalisasi perbankan memang marak akhir-akhir
ini terutama  sejak sebelum COVID-19. Pada 2018,
hal itu sudah mulai disiapkan oleh berbagai kalangan
perbankan.Ini didasari kekhawatiran akan adanya
disrupsi digital akan mengubah model bisnis bank
yang pada akhirnya membuat banyak karyawan tidak
lagi dibutuhkan.

Untunglah  sampai saat ini, pengurangan dan
pergeseran profesi karyawan bank justru disebabkan
oleh perubahan strategis bisnis, yakni penutupan
salah satu segmen kredit, dan bukan karena digitalisasi
layanan.

Akibat dari perubahan strategi bisnis itu, karyawan
yang tersisa diberi kesempatan untuk mengisi
pekerjaan-pekerjaan di divisi lain, baik operasional,
penagihan, penjualan, dan segala macam tergantung
kapasitas dan kapabilitas masing-masing.

Tapi ada pemikiran baru kalangan perbankan,
bahwa sejak pandemi COVID-19, kantor cabang bank
sempat dianggap tidak relevan, apalagi banyak bank
digital yang bisa beroperasi dengan hanya satu atau
dua kantor cabang.

Tapi sesungguhnya ke depan kantor cabang bank
tetap akan dibutuhkan terutama untuk melayani
kelompok masyarakat yang lambat mengadaptasi
teknologi digital dan lebih mempercayai transaksi
konvensional.

Selain itu, kantor cabang bank juga diperlukan
untuk basis penyaluran kredit bank, terutama kredit
korporasi dan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah
(UMKM) yang masih membutuhkan asesmen secara
konvensional.

Kedua jenis kredit itu mengharuskan bank menemui
langsung pelaku usaha yang mengajukan kredit dan
melihat lokasi usaha mereka. Demikian pula, kredit
lain seperti Kredit Pemilikan Rumah (KPR) juga
masih membutuhkan asesmen konvensional.

Karena itu, ke depan, perbankan perlu
mengembangkan keahlian karyawan di kantor cabang,
terutama karyawan  account officer  yang akan
melakukan asesmen terhadap pengajuan kredit.

Keahlian digital karyawan juga perlu diasah seiring
dengan terdigitalisasinya berbagai layanan perbankan.
Pasalnya, nasabah yang datang ke kantor cabang
juga akan membawa masalah yang berkaitan dengan
digitalisasi yang lebih kompleks.

P.A.T.I

Sekolah,  Rumah Kedua
Bagi Siswa

 RUNDO

Oleh: Ratna (Guru
SMPS Xaverius Kota
Bukittinggi)

Pendidikan sekarang ini sangat
dibutuhkan dan sangat penting
untuk anak anak.  Hal  in i
dikarenakan, tanpa pendidikan
di sekolah anak-anak tidak akan
dapat mengenal cara berhitung,
membaca, dan menulis. Sekolah
juga mengajarkan anak bagaimana
cara bergaul dan berteman dengan
teman-teman yang seumurannya.

Kita semua bisa mengenal
angka,  huruf ,  membaca dan
menulis setelah kita duduk di
bangku sekolah mulai dari TK,
SD, SMP, SMA dan Perguruan
Tinggi. Semua itu diajarkan oleh
tenaga pendidik ,  karena
pendidikan itu sangat berguna
dalam tumbuh kembangnya anak.

Sekolah adalah rumah kedua
sete lah rumah.  Mengapa
dikatakan demikian ?  karena
dalam satu hari anak-anak banyak
menghabiskan waktu lebih
banyak di sekolah dibandingkan
di rumah. Jika anak di rumah,
mereka diajarkan dan dididik oleh
orang tua, sedangkan di sekolah
yang mendidik dan mengajarkan
anak adalah tenaga pendidik.

Oleh sebab itu orang tua anak
di sekolah adalah guru mereka.
Jadi peran sekolah itu sangatlah
penting, anak-anak dibimbing
bukan hanya tentang i lmu
pengetahuan saja, tetapi juga dari
segi  karakternya.  Dengan
demikian sekolah merupakan
tempat/wadah membimbing dan
membina anak.

Tanpa adanya sekolah, anak
itu tidak ada apa-apanya di dunia
ini. Jadi, kita harus mengucap
syukur, karena anak-anak kita
diajari  di  l ingkungan sekolah
oleh para tenaga pengajar.

Agar anak-anak bisa nyaman
belajar dan merasa seperti  di
rumah sendir i  p ihak
penyelenggara pendidikan, yaitu
sekolah harus bisa menciptakan
suasana yang nyaman, asri, dan
memiliki fasilitas yang menunjang
pendidikan, sehingga anak-anak
betah belajar dan termotivasi
dalam belajar.

Sekolah juga harus bersih dan
aman dari pengaruh luar. Oleh
sebab itu, security sekolah juga
harus  dibuat  b iar  anak-anak
merasa nyaman di lingkungan
sekolah. Pihak sekolah juga bisa
memberikan bimbingan
bagaimana menjaga dan peduli
akan kebersihan lingkungan.

Orang tua  juga harus
membantu pihak sekolah dalam
mendidik  anak karena bukan
hanya di  sekolah saja,  tetapi
pendidikan anak di rumah juga
sangat penting. Orang tua harus
membimbing anak, apakah tugas-
tugasnya sudah selesai  dan
kewajiban siswa di sekolah harus
diperhatikan orang tua.

Dengan demikian, orang tua
dan pihak sekolah harus bekerja
sama untuk membuat anak merasa
aman dan nyaman dalam
melakukan kegiatan pembelajaran
di sekolah tersebut, agar anak
merasa sekolah adalah rumah
kedua bagi mereka.

Pent ingnya menciptakan
sekolah sebagai lingkungan yang
menyenangkan bagi anak, dimulai
dar i  se jak Masa Pengenalan
Lingkungan Sekolah (MPLS)
hingga anak-anak lu lus  dar i
satuan pendidikan. Karena seorang
anak berada di sekolah selama
bertahun-tahun untuk menuntut
i lmu dan mengembangkan
dirinya, sebagian besar waktu
anak diisi dengan beraktivitas di
sekolah.

Masa Pengenalan Lingkungan
Sekolah (MPLS) yang harus
menjadi  pengalaman
menyenangkan bagi siswa baru.
Karena masa-masa ini adalah awal
bagi mereka merasakan kesan
per tama yang baik  terhadap
sekolah baru.  J ika  kesan i tu
muncul, maka sepanjang mereka

mengenyam pendidikan di
sekolah i tu ,  sekolah akan
dianggap sebagai taman belajar
yang menyenangkan.

Kementerian Pendidikan dan
Kebudayaan (Kemendikbud)
berupaya menciptakan
terwujudnya sekolah
menyenangkan dan nyaman bagi
seluruh anak Indonesia. Melalui
se jumlah peraturan.  Hal  in i
menjadi  sa lah sa tu  wujud
Nawacita, yakni menghadirkan
Negara untuk memberikan rasa
aman pada seluruh warga negara,
dan merevolusi karakter bangsa
melalui pendidikan.

Setidaknya ada empat regulasi
yang dikeluarkan Kemendikbud
untuk mendukung terciptanya
suasana sekolah yang aman,
nyaman,  dan menyenangkan.
Regulasi tersebut berupa Peraturan
Menter i  Pendidikan dan
Kebudayaan (Permendikbud) yang
dikeluarkan pada tahun 2015 dan
2016.

Sejak tahun 2016,
Kemendikbud mengeluarkan
Permendikbud Nomor 18 Tahun
2016 tentang Pengenalan
Lingkungan Sekolah bagi Siswa
Baru.  Siswa baru kini  punya
jaminan melewat i  masa
pengenalan lingkungan sekolah
dengan kegiatan-kegiatan yang
bersifat edukatif,  kreatif ,  dan
menyenangkan.  Pengenalan
lingkungan sekolah bertujuan
untuk membantu s iswa baru
beradaptasi dengan lingkungan
sekolah dan sekitarnya, antara lain
terhadap aspek keamanan, fasilitas
umum, dan sarana prasarana
sekolah. Pengenalan lingkungan
sekolah juga diharapkan dapat
menumbuhkan motivasi, semangat,
dan cara belajar efektif sebagai
siswa baru.

Dalam mengembangkan
sekolah yang menyenangkan, ada
beberapa hal yang menjadi prinsip
dasar, antara lain keterlibatan
komunitas sekolah; pembelajaran
yang menyenangkan, kontekstual,
dan bermakna;  fasi l i tas  yang
memadai;  dan kul tur  sekolah
yang kondusif.

Keter l ibatan komuni tas
sekolah pent ing dalam
mendukung terciptanya sekolah
yang menyenangkan. Karakteristik
komunitas  sekolah yang baik
antara lain memiliki komitmen
bersama dan melakukan proses
t ransformasi  p iki ran yang
terorganisir dari sikap individu
menuju komunitas pikiran.

Di  dalam sekolah sendir i ,
aspek metode pembelajaran juga
turut andil dalam menciptakan
ikl im pembelajaran yang
menyenangkan. Salah satunya
dengan menerapkan metode
pembelajaran di mana siswa dapat
mengikut i  pembelajaran di
manapun, tidak hanya di dalam
ruang kelas. Pembelajaran juga
dilaksanakan dengan beragam
pil ihan tantangan,  misalnya
masing-masing individu diberikan
pilihan dan tantangan dengan
tingkatan yang sesuai.

Pembelajaran yang diterapkan
juga harus  re levan dengan
kehidupan sekolah dan bisa
menjadi representasi kehidupan
dan tempat mengaplikasikan ilmu
untuk memenuhi  kebutuhan
masyarakatnya.  Proses
pembelajaran pun harus bermakna
dan berguna untuk jangka
panjang sehingga siswa dapat
bela jar  mengenai  cara
memecahkan masalah.

Tersedianya fasilitas, yakni
sarana dan prasarana yang
memadai, sudah tentu menjadi
syarat mutlak dalam mewujudkan
sekolah yang menyenangkan.
Beberapa sarana sekolah yang
dapat dimanfaatkan siswa dengan
menyenangkan yakni
perpustakaan, laboratorium, dan
sarana olahraga. Perpustakaan
harus  memil iki  koleksi  buku
yang baik dengan menyediakan
beragam topik.

Laboratorium sekolah juga
harus memiliki jenis dan jumlah
alat yang sesuai dengan aturan

yang berlaku, begitu juga dengan
sarana olahraga. Sarana olahraga
seharusnya bisa dimanfaatkan
dengan baik oleh siswa untuk
mata pelajaran olahraga maupun
pengembangan potensi melalui
kegiatan ekstrakurikuler.

Sementara untuk prasarana
sekolah yang memadai,  dapat
dilihat dari ukuran ruang kelas
yang proporsional dengan jumlah
siswa. Prasarana sekolah yang
memadai juga harus memiliki
ketersediaan akan kebun sekolah,
arena bermain untuk siswa, tempat
parkir, kantin sekolah, toilet, dan
tempat  ibadah.  Sela in
ketersediaan, sekolah juga harus
memperhatikan faktor kebersihan
dan kesehatan dari  prasarana
tersebut.

Kultur sekolah yang kondusif
pun akan mudah tercipta jika
sudah ada keterlibatan komunitas
sekolah maupun fasilitas yang
memadai. Resepsionis, satpam,
guru, petugas kebersihan, dan
seluruh staf sekolah akan terbiasa
berperi laku ramah dan sopan
kepada orang tua siswa dan tamu
sekolah.  Di  sekolah pun
diterapkan kebiasaan-kebiasaan
baik yang dibiasakan menjadi
kultur, seperti saling senyum,
menyapa,  a tau mengucapkan
salam sesama warga sekolah.

Hal itu menjadi salah satu
kul tur  sekolah yang
menyenangkan.  Sekolah juga
terbuka terhadap hal-hal yang
posi t i f  dan mengikut i
perkembangan terbaru dalam
dunia pendidikan, pembelajaran,
dan teknologi pendidikan. Selain
i tu ,  s iswa didorong untuk
memil iki  rasa  ingin  tahu,
keberanian,  kegigihan,  dan
ketahanan dengan atmosfer
inklusif, di mana semua siswa
dihargai berdasarkan jati  diri
mereka.

Dalam mengupayakan sekolah
guna mewujudkan dan
menyediakan rumah kedua bagi
peser ta  didik  untuk dapat
membangun dan mengembangkan
pembelajaran, kehidupan pribadi,
maupun kehidupan sosial adalah
dengan mengeterapkan teor i
hierarki kebutuhan dari Abraham
Maslow yang bisa diterapkan di
sekolah.

Aspek-aspek kebutuhan peserta
didik  dapat  sekolah pela jar i
melalui teori dan pemikiran dari
seorang yang Bernama Abraham
Maslow tentang Hierarki
Kebutuhan (Hierarchy of Needs)
Individu yang di antaranya adalah
:  Pemenuhan Kebutuhan
Fisiologis, Pemenuhan kebutuhan
rasa aman, pemenuhan kebutuhan
kasih sayang atau penerimaan,
pemenuhan kebutuhan harga diri,
dan yang terakhir  adalah
kebutuhan aktualisasi diri.

Adapun ke lima aspek hierarki
kebutuhan yang di jelaskan oleh
Abraham Maslow ini  adalah
memang yang dibutuhkan oleh
setiap peserta didik di sekolah.
Sekolah yang baik perlu secara
holistik menyediakan kebutuhan-
kebutuhan tersebut sebagai rumah
kedua bagi para peserta didiknya.

Contohnya dalam upaya untuk

memenuhi kebutuhan Fisiologis,
menyediakan a i r  minum atau
makan siang gratis kepada para
peser ta  didik ,  kemudian
menyediakan ruangan kelas
dengan kapasi tas  yang cukup
dengan memperhatikan sirkulasi
udara supaya tidak terlalu penuh
dan pengap, serta menyediakan
toilet yang bersih dan sehat.

Selanjutnya yang per lu
diperhat ikan sekolah adalah
pemenuhan akan rasa aman di
sekolah,  contohnya adalah
menyediakan security dan kamera
pengawas,  menyediakan a la t
pemadam api ringan beserta sensor
kebakaran, menyediakan pintu
keluar darurat. Alat keamanan dan
petugas keamanan sudah sangat
baik dipersiapkan di sekolah saya
saat ini.

Sebagai  seorang pendidik
harus bisa menciptakan rasa aman
kepada peserta didik dengan tidak
menunjukkan ancaman atau
int imidasi  yang bers i fa t
menghakimi peserta didik.

Hierarki kebutuhan yang ketiga
adalah pemenuhan kasih sayang
atau pener imaan,  Sebagai
pendidik kita perlu peka untuk
dapat bersikap empati, peduli,
sabar, adil dan bersedia menjadi
pendengar yang baik bagi para
peser ta  didik .  Duduk
mendengarkan setiap cerita dan
pergumulan yang dialami oleh
peserta didik. Butuh hati yang
besar dan terbuka untuk dapat
berbagi nilai kehidupan dari hati
ke hati  kepada peserta didik,
bukan hanya konten pelajaran saja
yang dibagikan, namun kita juga
perlu berbagi hidup kepada peserta
didik dengan waktu-waktu yang
ada di kelas.

Kebutuhan hierarki  yang
keempat  adalah pemenuhan
kebutuhan harga diri, salah satu
contohnya adalah pendidik perlu
memberikan kesempatan yang
seluas-luasnya bagi para peserta
didik untuk dapat mengeksplorasi
mata pelajaran dan bidang-bidang
yang ingin mereka pelajari.

Dan hierarki kebutuhan yang
kel ima adalah pemenuhan
kebutuhan aktualisasi diri, saya
menyadar i  bahwa dalam
pemenuhan kebutuhan ini ,
sebagai seorang pendidik perlu
melibatkan siswa dalam kegiatan
atau proyek sehingga mereka
dapat dilatih untuk berpikir kreatif
dan menyalurkan hobi peserta
didik juga. Selain itu juga, penting
bagi pendidik untuk menciptakan
pembelajaran yang bermakna dan
kontekstual dengan kehidupan
sehari-hari.

Sekolah harus bekerja sama
dengan orang tua murid untuk
menjadikan sekolah sebagai rumah
kedua bagi  anak didik  dar i
tingkatan usia dini. Sekolah harus
aman dan menyenangkan sehingga
sekolah benar-benar bisa menjadi
tempat tumbuh-kembang yang baik
dan mel indungi  anak dar i
berbagai ancaman fisik, psikis,
verbal, dan sosial. Harapannya,
terc ipta  generas i  masa depan
bangsa yang cerdas  dan
berkarakter.
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Pasbar Targetkan PAD Capai Rp131 Milyar
Simpang Empat, Khazanah - Pemerintah
Kabupaten Pasaman Barat menargetkan
Pendapatan Asli Daerah (PAD) sekitar
Rp131 miliar lebih pada 2023.

"Target itu hampir sama dengan target
2022 lalu. Selama Januari 2023
pencapaian PAD sudah terealisasi
Rp1,878.161.099 atau 1,43 persen," kata
Kepala Badan Pendapatan Daerah
(Bapenda) Pasaman Barat Afrizal Azhar
di Simpang Empat, Kamis.

Untuk percepatan realisasi PAD itu,
katanya pihaknya telah mengadakan
beberapa kali pertemuan dengan sejumlah
kepala Organisasi Perangkat Daerah
(OPD) agar terus memacu pendapatan
sesuai tugas dan fungsinya masing-masing.

Ia menjelaskan target dan capaian
PAD selama Januari 2023 yakni dari
Badan Pendapatan Daerah dengan target
Rp36.824.935.417, realisasi
Rp1.650.468.252 atau 4,48 persen, Badan
Pengelolaan Keuangan Daerah dengan
target Rp19.392.828.310 terealisasi

Rp105.532.182 atau 0,54 persen dan
RSUD dengan target Rp 47.141.051.857,
terealisasi Rp62.558.066 atau 0,13 persen.

Kemudian Dinas Tanaman Pangan
Hortikultura dengan target Rp75.000.000,
terealisasi Rp3.160.000 atau 4,21 persen,
Satuan Polisi Pamong Praja dengan target
Rp70 juta terealisasi Rp4.220.000 atau
6,03 persen dan dari Bagian Umum
dengan target Rp112.223.705 realisasinya
belum ada.

Lalu dari Dinas Kesehatan dengan
target Rp23.038.807.896, realisasi belum
ada, Dinas Perikanan dari target Rp75
juta, realisasi juga belum ada.

"Dinas Perkebunan dan Peternakan
dengan target Rp1.108.000.000 dan Dinas
Koperasi dan UKM dengan target Rp105
juta belum juga ada realisasi," ujarnya.

Selanjutnya dari Dinas Lingkungan
Hidup dengan target Rp200 juta
terealisasi Rp1.250.000 atau 0,63 persen,
Dinas Perhubungan dengan target Rp600
juta, terealisasi Rp20.822.600 atau 3,47

persen dan Dinas Kominfo dengan target
Rp400 juta terealisasi Rp30.150.000 atau
7,54 persen.

Sedangkan Dinas PU dan Penataan
Ruang dengan target Rp1.952.557.070,
Kecamatan Sungai Beremas dengan target
Rp20 juta dan Badan Kepegawaian dan
Pengembangan Sumber Daya Manusia
dengan target Rp44.810.670 realisasinya
juga belum ada.

"Bagi yang belum ada realisasi
diharapkan dapat terus memacu
pendapatan sehingga di akhir tahun tidak
keteter," harapnya.

Sebagai perbandingan untuk 2022
realisasi pencapaian PAD sebesar 89,20
persen atau Rp116, 1 miliar lebih dari
target Rp130, 2 miliar lebih.

Menurutnya PAD itu terdiri dari pajak
daerah, retribusi daerah, retribusi jasa
usaha, retribusi daerah perizinan tertentu,
hasil pengelolaan kekayaan daerah yang
dipisahkan dan lain-lain pendapatan
daerah yang sah. n ant

Baznas Agam Gali
Berbagai Potensi Zakat

Lubukbasung, Khazanah - Badan Amil
Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Agam
menggali berbagai potensi zakat di daerah
itu dalam upaya pencapaian target Zakat
Infak dan Sedekah (ZIS) sebesar Rp11,6
miliar pada 2023.

Wakil Ketua III Baznas Agam Usman
di Lubukbasung, Kamis, mengatakan
upaya yang dilakukan berupa menggali
potensi dengan organisasi perangkat
daerah, pusat atau intansi vertikal.

"Kita telah melakukan kerjasama
dengan Lapas Kelas IIB Lubukbasung,
Kejaksaan Negeri Agam dan lainnya,"
katanya.

Ia mengatakan, Baznas Agam juga
memperdekatkan layanan ke mustahik
dengan membentuk Organisasi Pengelola
Zakat (OPZ).

Saat ini, tambahnya, Baznas Agam

telah membentuk 15 OPZ yang tersebar
di nagari atau desa adat dan Lapas Kelas
IIB Lubukbasung.

"Kita berupaya untuk memperbanyak
UPZ di nagari pada tahun ini dan berharap
tercapai nantinya," katanya.

Ia menambahkan, upaya yang lain
melacak potensi zakat dan memperbanyak
kerjasama dengan minimarket.

Kerja sama itu dengan menyediakan
kotak infak di setiap minimarket tersebut.

"Kita telah menjajaki di beberapa
minimarket dan mudah-mudahan target
itu bakal tercapai nantinya," katanya.

Ia mengakui, pada 2022 pendapat
ZIS sebesar Rp9,83 miliar dari target
Rp11 miliar.

Pada 2021 pendapat ZIS sebesar
Rp9,43 miliar dan pendapat setiap tahun
meningkat. n ant

Wawako Solok Launching Inovasi Palado, Kasiko dan ADM
Solok, Khazanah - Wakil Walikota Solok
Ramadhani Kirana Putra launching
Inovasi “Palado” (Pelayanan Dokumen
Online), “Kasiko (Tunjukan Kartu
Indentitas Anak Dapatkan Diskon), dan
“ADM” (Anjungan Dukcapil Mandiri)
Kota Solok bertempat di Akmal room
lantai 2 Bappeda Kota Solok, Rabu (1/
2).

Turut hadir dalam kesempatan ini
Kepala Dinas Dukcapil Sumbar Besri
Rahmat, Asisten Bidang Pemerintahan
Nova Elfino, Asisten Bidang Ekonomi
dan Pembangunan Jefrizal, Asisten Bidang
Administrasi Umun Marwis, Tokoh
Pemuka Masyakarat dan Kepala OPD
dilingkup Pemerintah Kota Solok.

Diawali dengan sambutan Kepala
Dinas Dukcapil Kota Solok, Ratnawati,
mengharapkan untuk meningkatkkan,
mendekatkan dan mempermudah
pelayanan untuk masyarakat  agar
dokumen tersebut dapat dipenuhi sesuai
dengan target yang telah ditetapkan.

“Dinas Dukcapil selalu berinovasi,
dan berkolaborasi baik dengan dinas
terkait dilingkungan Pemerintah Kota
Solok atau pun instansi lain seperti
Rumah Sakit Umun, Rumah Sakit Ibu
dan Anak dan Pengusaha yang terkait,”
lanjutnya.

Sementara itu, Wakil Walikota Solok
Ramadhani Kirana Putra mengucapkan
selamat datang kepada Kepala Dinas

Dukcapil Provinsi Sumatera Barat Besri
Rahmat yang turut hadir dalam launching
Inovasi ini yang dilakukan oleh
Disdukcapik Kota Solok.

“Inovasi ini merupakan inovasi
berbasis digital dimana merupakan
langkah maju untuk Kota Solok
kedepannya,” ungkap Wawako.

Di akhir acara, Wawako menyerahkan
piagam penghargaan dan ucapan terima
kasih kepada Kepala Dinas Kominfo yang
telah mendukung penuh lahirnya inovasi
Palado, Kasiko dan ADM pada
Disdukcapil Kota Solok tahun 2023 yang
diterima langsung oleh kepala Dinas
Kominfo Kota Solok Heppy Dharmawan.
n rijal islamy

Bupati Pasaman Lantik 8 Pejabat Administrator
Lubuk Sikaping, Khazanah - Bupati
Pasaman H. Benny Utama mengambil
sumpah jabatan dan pelantikan 8
(delapan) pejabat administrator dan  24
pejabat pengawas di lingkungan
Pemerintah Kabupaten Pasaman di aula
lantai III Kantor Bupati Pasaman, Kamis
(2/2).

Pelantikan pejabat tersebut melalui
SK Bupati Pasaman nomor 821.23/02/
BPKSDM - 2023 tanggal 1 Febuari 2022
tentang pengangkatan pegawai negeri
sipil dalam jabatan administrator dan
nomor 821.24/03/BPKSDM - 2023
tanggal 1 Febuari 2022 tentang
pengangkatan pegawai negeri sipil dalam
jabatan pengawas di lingkungan
Pemerintah Kabupaten Pasaman.

Bupati Pasaman, H. Benny Utama
mengungkapkan, penetapan seseorang
pada sesuatu jabatan pada hakekatnya

merupakan wujud kepercayaan dan
pengakuan terhadap kredibilitas untuk
menduduki jabatan tertentu, berdasarkan
evaluasi dan pertimbangan sebagai
regulasi yang ada.

Benny Utama juga menyebutkan,
untuk suksesnya seorang pejabat dalam
menjalankan tugas dan fungsinya tentu
sangat dibutuhkan dukungan dari semua
pihak.

"Apabila kita semua dapat
memberikan  dukungan dengan baik,
maka Insya Allah penyelenggaraan
pemerintahan dan pelaksanaan
pembangunan yang telah di rencanakan
setiap tahunnya," ujar Bupati Pasaman.

Mengakhiri sambutannya, Benny
Utama  menyampaikan beberapa harapan
sebagai berikut, pertama, senantiasa
menjaga dan mempertahankan interigitas,
loyalitas, disiplin dan komitmen terhadap

tugas dan tanggung jawab.
Kedua, bersifat sensitif dan responsif

terhadap tantangan dan permasalahan
baru yang timbul baik didalam maupun
diluar organisasi.

Ketiga, mempunyai wawasan kedepan
dan mampu melakukan terobosan yang
positif melalui pemikiran kreatif dan
inovatif untuk kepentingan organisasi.

Keempat, memiliki inovasi dalam
bekerja  untuk mencapai tujuan
organisasi. Saat ini sudah diinstruksikan
kepada seluruh pejabat memiliki dua
inovasi dan ini menjadi evaluasi kinerja.

Kelima, mempunyai kemampuan
untuk mengkombinasikan berbagai
sumber dan memanfaatkan sumber daya
secara optimal sehingga dapat
menghasilkan produktivitas kerja secara
maksimal. n Yunefrizal

LHKPN Pejabat di Padang Pariaman
Rampung Seratus Persen
Parit Malintang, Khazanah - Tingkat kepatuhan terhadap Laporan
Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) bagi pejabat
di lingkungan Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman sudah
rampung 100 persen alias tuntas.

Hal ini disampaikan oleh Inspektur Hendra Aswara didampingi
oleh Admin LHKPN Budi Maisal Putra usai melaporkan kepada
Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur di Ruang Kerjanya di Kawasan
IKK Parit Malintang, kemarin Rabu (01/02).

Menurut Hendra, LHKPN Padang Pariaman sudah rampung
100 persen pada hari Jumat (30/01) lalu. Artinya, Padang Pariaman
merupakan daerah tercepat dalam pengisian LHKPN sebagaimana
yang diamanatkan Komisi Pemberantasan Korupsi.

”Iya, jadi LHKPN Padang Pariaman sudah tuntas 100%.
Alhamdulillah, Padang Pariaman selalu menjadi yang tercepat
di Sumbar selama tiga tahun berturut-turut,” terang Alumni STPDN
Angkatan XI ini membenarkan.

Dikatakannya, sebanyak 213 Wajib lapor LHKPN mulai dari
Pimpinan daerah, Pejabat Eselon II, III, dan APIP telah
menyampaikan laporannya.

“Kita sudah terima rilis data dari tabel Admin LHKPN KPK
terlihat bahwa untuk Kabupaten Padang Pariaman dari 213 wajib
lapor LHKPN seluruhnya sudah melaporkan dengan tepat waktu
atau tingkat kepatuhan terhadap LHKPN mencapai 100%,” ujar
Mantan Kadis Perizinan tersebut.

Kepatuhan pelaporan LHKPN ini, kata Hendra, menunjukkan
satu bentuk komitmen dan langkah awal pencegahan korupsi
dengan mendorong transparansi dan akuntabilitas penyelenggara
Negara dalam melaporkan kekayaannya.

“Kita juga berinovasi untuk percepatan pelaporan LHKPN
dengan memberikan pendampingan dan jemput bola bagi seluruh
Wajib Lapor,” tambahnya.

Pasalnya, tambah Hendra, melaporkan harta kekayaan merupakan
kewajiban bagi setiap penyelenggara Negara sesuai amanat Pasal
5 Ayat 2 dan 3 UU 28/1999 tentang Penyelenggaraan Negara
yang Bersih dan Bebas dari Korupsi, Kolusi, Dan Nepotisme.

“Sesuai arahan Bapak Bupati, Pengisian LHKPN sangat penting
dan menjadi kewajiban bagi penyelenggara Negara sebagai bentuk
pertanggungjawaban kepada publik,” kata Jebolan STPDN Angkatan
XI itu.

Terpisah, Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur mengatakan
bahwa untuk menertibkan pejabat hingga ASN di lingkungan
Pemkab Padang Pariaman untuk patuh mengisi LHKPN, telah
menerbitkan Peraturan Bupati (Perbup) yang mengatur sanksi
jika ada yang melanggar atau tidak tertib.

“Bila ada pejabat di Padang Pariaman yang belum melaporkan
LHKPN maka pembayaran Tambahan penghasilan pegawai (TPP)
akan ditunda. Jika sudah ada surat rekomendasi dari Inspektorat,
baru dibayarkan,” ujar Bupati Suhatri Bur. n suger

Inspektur Hendra Aswara saat melaporkan LHKPN pejabat Pemkab ke Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur

Salah seorang pejabat yang dilantik menandatangani berita acara pelantikan
disaksikan Bupati Pasaman H. Benny Utama

Wakil Walikota Solok Ramadhani Kirana Putra menyerahkan piagam
penghargaan dan ucapan terima kasih kepada Kepala Dinas Kominfo, Heppy
Dharmawan
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Wako Zul Elfian Umar Buka Pelatihan Petugas
SUSENAS BPS Kota Solok Tahun 2023
Padang, Khazanah -
Walikota Solok H. Zul
Elfian Umar membuka
secara resmi pelatihan
petugas Survei Sosial
Ekonomi Nasional
(SUSENAS) Maret 2023
dan Survei Ekonomi
Rumah Tangga Triwulanan
2023, bertempat di Hotel
Pangeran City Padang, Rabu
(1/2).

Acara pelatihan Petugas
SUSENAS ini di
laksanakan dua gelombang
oleh Badan Pusat Statistik
Kota Solok, gelombang I
mulai dari tanggal 1 s/d
4 Februari 2023, dan
gelombang II dari tanggal
6 s/d 8 Februari 2023. Acara
tersebut dihadiri langsung
oleh Kepala BPS Kota
Solok, Amperianto. (rijal
islamy)

100 Polisi Gendut di Solok Jalani Pro-
gram Olahraga Khusus
Solok, Khazanah- Polres Solok
menggelar program olahraga
khusus bagi personel yang
kelebihan berat badan, guna
meningkatkan kualitas fisik
dalam menjalankan tugas, Kamis
(2/2).

Setidaknya, lebih kurang 100
personel Polres Solok mengikuti
program olahraga penurunan berat
badan itu. Olahraga diawali
dengan pemanasan, kemudian lari
maraton hingga push up dan sit
up.

Kegiatan olahraga dipimpin
Kabag Sumda, Kompol Reddy
Triananto. Sementara, pesertanya
berasal dari perwira hingga
Bintara yang melebihi berat
badan ideal.

Kegiatan olahraga yang juga
sesuai program dan arahan dari
Mabes Polri tersebut, dilakukan
di seputaran wilayah Polres
Solok.

Kapolres Solok, AKBP Apri
Wibowo mengatakan,
permasalahan kelebihan berat
badan menjadi perhatian serius
dari Mabes Polri. Personel polisi
mesti memiliki kondisi fisik yang
prima agar bisa menjalankan
tugas dengan baik.

“Khusus bagi yang
mengalami kelebihan berat badan,
harus mengikuti program olahraga
penurunan berat badan. Selain
untuk menunjang kinerja, juga
berdampak baik untuk kesehatan
dan kebugaran personel,” katanya.

Program olahraga bagi polisi
berbadan gendut itu dilaksanakan
dua kali dalam satu minggu.

Khusus personel yang berusia di
atas 40 tahun, tidak dilakukan
pemaksaan kegiatan olahraga
yang berat karena berisiko.

“Bagi yang sudah berusia 40
tahun ke atas, ya tidak berat-berat.
Bisa berjalan kaki dan sebagainya.
Tapi bagi yang masih muda, harus
mengikuti semua rangkaian yang
telah disiapkan,” tuturnya. n faisal

Peredaran Narkoba di Pasbar Tinggi, Kapolres
Minta Patroli Perbatasan Ditingkatkan
Simpang Empat, Khazanah-
Kapolres Pasaman Barat, AKBP
Agung Basuki memerintahkan
personelnya yang bertugas di dekat
perbatasan Sumatera Utara agar
meningkatkan patroli dan
pengawasan.

Pasalnya, daerah perbatasan
tersebut sangat rawan terkait
peredaran narkoba. Di mana, dari
data kasus narkoba pada tahun
2022, terungkap 53 kasus dengan
73 tersangka.

“Pasaman Barat berbatas
langsung dengan Sumatera Utara,
yakni di Kecamatan Ranah
Batahan, dan ada satu lagi
berbatasan dengan Pasaman, yaitu
Kecamatan Talamau,” katanya,
dinukil Kamis (2/2).

Untuk itu, AKBP Agung
Basuki ingin anggotanya yang
biasanya patroli di daerah itu dua
kali sehari, ke depannya agar bisa
lebih ditingkatkan.

“Pengungkapan ini cukup
tinggi dan menjadi atensi kita
ke depannya. Apalagi kebanyakan
tersangka mengaku membawa
barang haram itu dari Sumatera
Utara,” sebutnya.

Untuk antisipasi itulah, kata
AKBP Agung, personel Polsek
Ranah Batahan agar terus
meningkatkan pengawasan di
daerah perbatasan.

“Selain patroli juga dilakukan
Kegiatan Rutin Yang
Ditingkatkan (RRYD) juga harus
ditambah dengan razia untuk

antisipasi lewatnya narkoba
menuju Pasaman Barat,” tegasnya.

Ia menjelaskan, secara
geografis, bagian utara Pasaman
Barat berbatasan langsung dengan
Madina, Sumatera Utara (Sumut)
yang sangat rawan dijadikan
perlintasan peredaran narkoba.

“Ini tidak bisa dibiarkan dan
pengawasan melalui razia dan
patroli terus kita tingkatkan. Baik
di daerah perbatasan Ranah
Batahan maupun di Talu
Kecamatan Talamau,” katanya.

Ia meminta kepada jajaran
Polsek yang berada di daerah
perbatasan seperti Ranah Batahan

dan Talamau agar meningkatkan
pengawasan melalui razia dan
patroli.

Ia mengajak semua pihak
bersama-sama menekan peredaran
narkotika di Pasaman Barat. Sebab,
tanpa dukungan dari semua pihak
tidak mungkin tercapai
pemberantasan narkoba sesuai
program Kapolri.

“Dari sejumlah kasus yang
terungkap, pada umumnya
pengakuan para tersangka mereka
membawanya dari Sumut untuk
diedarkan di Pasaman Barat dan
Sumbar khususnya,” tutup dia. N
faisal

3 Kali Keluar Masuk Penjara, Pencuri Motor di
Bukittinggi Ditangkap Polisi Lagi
Bukittinggi, Khazanah- Tim
Jatanras Satreskrim Polresta
Bukittinggi menangkap dua
pelaku pencurian kendaraan
bermotor (curanmor) di Pasar Aur
Kuning Bukittinggi, Rabu (1/2).

“Kedua pelaku kita amankan
tanpa perlawanan di kawasan
Pasar Aur Kuning Kota
Bukittinggi,” kata Kasat Reskrim
Polresta Bukittinggi, AKP Fetrizal,
Kamis (2/2).

Dia menyebut, penangkapan
terhadap kedua pelaku yang
berinisial AB (27) dan DS (33),
berawal dari pengembangan
kasus penggelapan kendaraan
bermotor yang dilakukan
pihaknya.

“Pelaku AB sudah menjadi
target operasi (TO) kita karena
dia merupakan residivis kasus
pencurian dan penggelapan. Telah
tiga kali mendapatkan vonis dari
pengadilan,” tuturnya.

Dijelaskan, saat melancarkan
aksinya, pelaku AB ditemani
seorang rekannya, DS. Aksi
pencurian itu telah direncanakan
AB dengan membawa kunci T
ketika hendak bertemu dengan
DS.

“Selanjutnya kedua pelaku

berkeliling mencari target
menggunakan sepeda motor,”
bebernya.

Sesampainya di daerah
Ampang Gadang, Kecamatan
Ampek Angkek, Kabupaten Agam,
keduanya melihat sepeda motor
merek Satria FU 150 terparkir di
halaman sebuah ruko.

“Kemudian menggunakan

kunci T, AB merusak kunci sepeda
motor itu. Karena tidak menyala,
AB dan DS mendorong sepeda
motor itu meninggalkan lokasi,”
bebernya.

Akibat perbuatannya, kata
AKP Fetrizal, kedua pelaku dijerat
dengan Pasal 363 KUHPidana
dengan ancaman hukuman tujuh
tahun penjara. N faisal

Solok Selatan Percepat Penerapkan
Tandatangan Elektronik
Solok Selatan, Khazanah- Pemerintah Kabupaten
Solok Selatan, Sumatera Barat mempercepat
penerapan Tanda Tangan Elektronik dengan
memberikan bimbingan teknis kepada seluruh
pimpinan organisasi perangkat daerah (OPD).

“Kami juga menyerahkan akun kepada seluruh
kepala OPD yang sudah teregister untuk memastikan
keamanan data,” kata Kepala Dinas Komunikasi
dan Informatika Solok Selatan Firdaus Firman
di Padang Aro, Kamis.

Dia mengatakan, penerapan tanda tangan
elektronik itu dilakukan agar tiap kepala OPD
menerima keamanan data dan berbagai naskah
dinas tanpa perantara.

Selain itu, juga sebagai pendukung percepatan,
perampingan, penyederhanaan serta efisiensi waktu
dan sarana dalam penandatanganan berbagai bentuk
proses birokrasi di lingkup Pemerintah Kabupaten
Solok Selatan.

Kepala Bidang Statistik dan Persandian
Diskominfo Solok Selatan Wesi Marsal
menjelaskan, untuk tahap awal dilakukan
penerapan pengembangan tanda tangan secara
elektronik atau digitalisasi penandatanganan
terhadap berbagai dokumen pemerintahan.

Untuk penerapan secara penuh atau menyeluruh
masih menunggu aturan terkait dengan batasan-
batasan dokumen yang bisa ditandatangani secara
digital.

Namun demikian, secara keseluruhan Solok
Selatan sudah siap untuk menerapkan sistem tanda
tangan secara elektronik.

“Ke depan diharapkan akan membantu
percepatan dan efisiensi proses birokrasi pada
pemerintah Kabupaten Solok Selatan,” ujarnya.

Untuk bimbingan teknis penggunaan tanda
tangan elektronik dan penyerahan akun tersebut
sudah selesai dilaksanakan.

Penerapan tanda tangan secara elektronik itu
diharapkan dapat meningkatkan keamanan
informasi dan sistem elektronik yang dikelola
Pemkab Solok Selatan.

Selain itu juga diharapkan dapat meningkatkan
kapabilitas dan tata kelola keamanan informasi
dalam penyelenggaraan sistem elektronik, menjamin
keutuhan, serta meningkatkan efektifitas pelayanan
publik dan kepercayaan masyarakat. (faisal/ant)
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Meski Dibayangi Resesi, Investasi di Payakumbuh Tetap Tumbuh
Indonesia (HIPMI) Payakumbuh
mengatakan, pemerintah daerah
berkomitmen memberikan
kemudahan berusaha.

“Kita terus berupaya
memberikan dukungan dan fasilitas
yang diperlukan oleh para pelaku
bisnis agar dapat berkembang dan
berinovasi,” ujar Rida.

ia menyebut, pada tahun
2021, Kota Payakumbuh
menerima penghargaan sebagai
peringkat 1 Nasional Kemudahan
berusaha dari Kementerian
Investasi/Kepala BKPM. “Artinya
secara nasional pengurusan
perizinan berinvestasi di Kota
Payakumbuh tidak sulit,” ujarnya.

Menurut Rida, kemudahan
berusaha yang sudah teruji secara
nasional tersebut ditujukan untuk
menarik investasi sebanyak-
banyaknya. Termasuk
menumbuhkembangkan usaha
atau bisnis rintisan di Kota
Payakumbuh.

Di sisi lain, Kepala DPMPTSP
Kota Payakumbuh, Meizon Satri
menyebut, pemda terus
memberikan pembinaan kepada
pelaku usaha. Bahkan, sepanjang
2022 lalu, Pemko telah
memberikan bimbingan teknis
kepada 420 pelaku usaha, terkait
dengan implementasi pengawasan
perizinan berusaha berbasis resiko.

Meizon mengatakan, ikatan
antara pelaku usaha dengan
pemerintah tak hanya sampai saat
izin mereka telah keluar saja,
namun saat proses berusaha. Nanti
mereka akan dibina oleh OPD

teknis, dinas terkait yang
melakukan pengawasan,
monitoring, dan evaluasi di
lapangan sesuai jenis usaha
mereka.

“Kita berharap seluruh pelaku
usaha dapat mengantongi Nomor
Induk Berusaha (NIB), dari catatan
yang kami terima dari Dinas
Koperasi dan UKM, di Kota
Payakumbuh saat ini ada sekitar
23.000 pelaku UMKM, tentu perlu
difasilitasi perizinannya,”
terangnya.

erakhir, kata Meizon, untuk
memfasilitasi perizinan yang super
mudah dan cepat, Pemerintah
Kota Payakumbuh telah
menyediakan pelayanan satu atap
di Mal Pelayanan Publik (MPP)
Kota Payakumbuh di lantai 1
kantor wali kota.

Di MPP ada petugas yang akan
memandu calon pelaku usaha
untuk menggunakan aplikasi OSS-
RBA dengan perangkat yang
disediakan, cukup lengkapi berkas
atau syarat administrasi yang
diminta oleh aplikasi OSS RBA.

“Mengurus perizinan saat ini
tidaklah sulit, memang mungkin
dulu ada momok saat urus izin
keluarnya entah kapan, tidak ada
kejelasan. Namun hari ini, izin
gampang keluarnya, kami sejalan
dengan Presiden RI yang
mengharapkan adanya ketepatan
dan kecepatan dalam investasi,
makanya untuk perizinan
disediakan pula aplikasi OSS-RBA
supaya lebih gampang,”
pungkasnya. frv/pdk

Langkan

Harga Bawang
Merangkak Naik
Payakumbuh, Khazanah-- Harga bawang merah, bawang putih,
cabai merah, dan telur di Pasar Ibuah, Kota Payakumbuh, mulai
merangkak naik. Namun, kenaikan harga itu diyakini Pj Wali
Kota Payakumbuh Rida Ananda bersama Tim Pengendali Inflasi
Daerah (TPID) setempat, masih terjangkau bagi masyarakat.

Tadi, saat kita tanya pedagang, ada kenaikan harga pada
bawang merah, cabe, bawang putih dan telur. Namun kenaikannya
tidak terlalu signifikan. Masih terjangkaulah untuk masyarakat,”
kata Rida Ananda saat blusukan mendadak ke Pasar Ibuah, Senin
siang (31/1).

Rida Ananda blusukan ke Pasar Ibuah bersama TPID dan
Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Payakumbuh.
Termasuk Ketua  DPRD Hamdi Agus, Kajari Suwarsono, Kapolres
AKBP Wahyuni Sri Lestari.

Blusukan ke Pasar Ibuah itu dilakukan, selepas rapat koordinasi
terkait pengendalian inflasi dengan Mendagri Tito Karnavian.
Saat blusukan, Pj. Wako Rida Ananda memantau lima komoditi
pokok utama yaitu cabe, bawang, beras, daging dan telur.

Untuk harga daging sapi rata-rata perminggunya berada di
angka Rp 135.000 per kilogram. Kemudian, telur ayam Rp 27.067
per kilogramnya, cabe merah keriting Rp 43.750 per kilogramya,
harga bawang merah Rp 36.867 per kilogramnya, dan beras
Rp 15.500 per kilogramnya.

Dari hasil tinjauannya itu, Pj. Wako Rida Ananda menyatakan,
harga bahan pokok di Kota Payakumbuh cenderung stabil. Meski
ada kenaikan dibeberapa jenis komoditi.

ia mengatakan, Pemko Payakumbuh selalu intens melakukan
monitoring ketersediaan bahan pokok.

Sebab, jika bahan pokok mengalami kelangkaan, maka dapat
berdampak pada kenaikan harga. “Kita bersama dinas terkait
selalu monitoring terus, untuk menjaga kestabilan harga pangan
pokok ini. Kita lihat stok di pasaran cukup tersedia,” ujarnya.

Ia mengharapkan dari hasil tinjauan tersebut laju inflasi
di Kota Payakumbuh tetap terkendali. “Harapan kita memang
terkendali. Sehingga daya beli masyarakat kembali meningkat,”
ucapnya.

Senada, Ketua DPRD Payakumbuh, Kapolres Payakumbuh,
Kajari, Dandim 0306/50 Kota saat sidak mengatakan harga
kebutuhan pokok di Payakumbuh tidak ada kenaikan yang
signifikan. “Harga-harga cukup stabil, cuma ada satu dua komoditi
yang naik. Insya Allah harga stabil,” kata Hamdi Agus. Lili/
pdk

40 Karung Lato-lato
Diekspor ke Malaysia
Padang, Khazanah-- Salah satu pelaku usaha di Sumatra Barat
(Sumbar) mengekspor mainan lato-lato atau lotto-lotto ke Negara
Malaysia. Ekspor perdana mainan yang tengah digemari anak-
anak tersebut sebanyak 40 karung.

Kepala Seksi Penyuluhan dan Layanan Informasi Kantor
Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai (KPPBC) Teluk Bayur,
Moh. Hery Syamsul Bahtiyar, mengatakan ekspor mainan lato-
lato ini merupakan ekspor perdana di 2023.

"Ekspor perdana ke Malaysia. Total 40 karung dengan berat
785 kilogram," kata Hery.

Hery menyebutkan pihaknya melakukan pelepasan ekspor
mainan lato-lato melalui Bandara Internasional Minangkabau
(BIM) dengan tujuan Malaysia.

"Kalau yang memproduksi kami tidak bisa memastikan
posisinya apakah di Padang atau daerah lainnya," ungkapnya.

"Total jumlah lato-lato yang diekspor ini sesuai berdasarkan
data pemberitahuan ekspor barang (PEB)," sambung Hery.

Ia berharap dengan ekspor mainan lato-lato tersebut tentunya
bisa meningkatkan ekonomi masyarakat. Ini bisa memicu
masyarakat, khususnya di Sumatera Barat untuk semakin maju
dan bisa bersaing di pasar internasional.

"(Apalagi) ternyata di Malaysia juga banyak peminat permainan
lato-lato ini. Mungkin trending-nya mulai dari Indonesia dan

Pelajar Pecinta Al-Quran Digratiskan Masuk TMSBK Bukittinggi
kami tidak mengira, kami
sebelumnya tidak pernah bertemu
Wali Kota, ini kejutan sekaligus
berkah, semoga beliau selalu
dimudahkan dalam mengurus
kota ini," katanya.

Menurutnya, sebelumnya
penggalangan dana dilakukan
secara mandiri dan pelajar diminta
membawa bekal sendiri dari
rumah mengingat kemungkinan
biaya yang cukup besar masuk
TMSBK.

"Dengan adanya perhatian
Pak Wali, kami bisa menyisihkan
dana yang terkumpul untuk
operasional Tahfiz dan TPQ
nantinya, anak-anak sangat
bergembira, mereka kami beritahu

bahwa Wali Kota memberikan
perhatiannya, sekali lagi
terimakasih Pak Wali," katanya.

Ia menyebut kegiatan di
TMSBK untuk menyegarkan
hafalan Al Quran santri sekaligus
ajang silaturahmi sebelum masuk
Ramadhan.

"Kami berkolaborasi dengan
pondok tahfiz dari Talao, Guguak
Bulek, Manggis Gantiang, Pakan
Ladang, Kamang Magek,
Patanangan Jalikua dan Embun
Pagi," pungkasnya. Iwin/ant

Bukittinggi, Khazanah-- Wali
Kota Bukittinggi, Erman Safar
memberikan perhatian besar
kepada ratusan pelajar pecinta
Al-Quran di daerah Bukittinggi
dan Agam dengan memberi ijin
masuk gratis ke Taman Marga
Satwa Bukittinggi Kinantan.

Sekitar 300 pelajar dari
sepuluh pondok tahfiz atau
penghafal Al-Quran itu diberi
perhatian khusus oleh Wako
Erman Safar yang menurutnya
akan menjadi generasi hebat
Sumatera Barat nantinya.

"Kami gratiskan masuk Kebun
Binatang dan Benteng Ford De
Kock, dua objek wisata unggulan
Bukittinggi kepada pelajar

unggulan juga, yang berusaha
menjadi anak-anak soleh dan
solehah dengan menjadi
penghafal Al Quran," kata Erman
Safar.

Tidak hanya menggratiskan
biaya masuk, Wako Erman secara
pribadi juga mengirimkan
konsumsi berupa ratusan nasi
bungkus kepada kelompok
penghafal Al-Quran ini.

Wako memberi apresiasi
tinggi kepada santri dan pengajar
yang menurutnya pantas
diberikan penghargaan dan
kemudahan sesuai program
Pemkot Bukittinggi "Satu
Kelurahan Satu Rumah Tahfiz"
yang telah diluncurkan bersama

Ustadz Abdul Somad (UAS)
sebelumnya.

"Mereka anak-anak hebat,
calon penghuni surga, anak yang
pantas dan harus diberikan
penghargaan tinggi, saya secara
pribadi memberikan kesempatan
mereka belajar menghafal Al
Quran sambil menikmati alam,"
kata Erman Safar.

Wako mengaku baru
mendapat informasi adanya
kelompok penghafal Al Quran
yang berencana melakukan
safari alam sambil belajar sehari
sebelum rombongan besar ini
masuk.

"Awalnya hanya diberikan
potongan setengah harga, begitu

saya tahu mereka dari penghafal
Al Quran, langsung digratiskan,"
ujarnya.

Ratusan anak usia dini ini
merupakan satu rombongan
yang digagas oleh TPQ dan
Pondok Tahfiz Ar-Raudhah,
Bantodarano, Kelurahan
Campago Guguk Bulek, Kota
Bukittinggi.

Pembina Pondok Tahfiz Ar-
Raudhah, Zainul Bakhri (50)
menyatakan kebahagiaan dan
tidak menduga Wali Kota
Bukittinggi memberikan
penggratisan biaya masuk
TMSBK sekaligus memberikan
konsumsi kepada ratusan santri.

"Alhamdulillah, benar-benar

DIFASILITASI KOPERASI ANAK NAGARI MINANGKABAU

UMKM Sumbar Tembus Pasar Eropa

mendapat tanggapan positif dari
masyarakat Jerman sehingga kita
bisa membuka peluang pasar
baru di sana dan mudah-
mudahan bisa merambah negara
Eropa lainnya," ujarnya.

Ketua Pengawas Koperasi
Anak Nagari Minangkabau
Rafdinal menyebut upaya yang
dilakukan oleh lembaga itu
telah memberikan peluang bagi
UMKM di Sumbar untuk
perluasan pasar.

"Sekarang, kita tidak hanya
memasarkan produk dari anggota
saja. Kita juga memasarkan produk
dari UMKM binaan yang
memiliki perwakilan anggota di
koperasi," ujarnya.

Ia menilai tujuan awal
koperasi untuk membantu
pemasaran produk UMKM yang
terdampak pandemi COVID-19
sudah berjalan sesuai rel yang
diinginkan.

Ia berharap ke depan, lima

Payakumbuh, Khazanah-- Meski
situasi ekonomi pada tahun 2023
di bawah bayang-bayang resesi,
tapi investasi tetap bertumbuh
di Kota Payakumbuh. Ini tidak
terlepas dari peran pengusaha
lokal dan kemudahan perizinan
yang diberikan pemda.

Berdasarkan pantauan media,
banyak pengusaha lokal di
Payakumbuh yang kini terjun ke
bisnis retail. Seperti, pemilik
Swalayan Guci yang baru hadir
di kawasan Simpang Benteng.

Kehadiran bisnis retail ini,
tidak hanya bertumpu kepada
penjualan barang atau jasa kepada
konsumen dalam jumlah satuan

atau eceran. Namun juga
menyerap lapangan kerja dan ikut
mendorong pertumbuhan
ekonomi daerah.

Selain bisnis retail ini, sektor
UMKM juga terus bertumbuh di
Payakumbuh, ini ditandai dengan
banyaknya pelaku UMKM yang
mengurus Nomor Induk Berusaha
(NIB). Mereka mengurus NIB di
Mall Pelayanan Publik yang
dikelola Dinas Penanaman Modal
dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
(DPMPTSP).

Pj Wali Kota Payakumbuh,
Rida Ananda dalam talk show
dengan pengurus dan anggota
Himpunan Pengusaha Muda

Padang, Khazanah-- Koperasi
Anak Nagari Minangkabau telah
membantu pemasaran produk
UMKM, yang menjadi
anggotanya di beberapa
kabupaten/kota di Sumatera Barat
hingga merambah ke pasar Eropa.

"Koperasi kita memang fokus
untuk membantu pemasaran dari
produk UMKM milik anggota
yang sebelumnya kesulitan akibat
pandemi. Sekarang, pasar kita
sudah merambah hingga Eropa,"
kata Ketua Koperasi Anak Nagari
Minangkabau Febrianti Takarina
di Padang, Sumbar, Rabu.

Ia menyebut ada enam bidang
usaha yang digeluti oleh anggota
koperasi yaitu kuliner, fashion,
pariwisata, kriya, budaya, dan jasa.
Koperasi berupaya untuk bisa
membuka pasar bagi seluruh
bidang tersebut. Namun yang
paling berkembang saat ini adalah

bidang kuliner.
Untuk bidang kuliner seperti

rendang, bumbu rendang, keripik
dan kuliner lain pemasarannya
sudah cukup luas mulai dari
Pulau Jawa, Papua, bahkan ke
Jerman.

"Bumbu rendang dari UMKM
milik anggota sudah kita
pasarkan hingga ke PT Freeport
Indonesia (Papua) dan Jerman.
Ke Freeport sudah ada kontrak
untuk pengiriman rendang
sementara ke Jerman khusus
bumbu rendang," katanya.

Pasar di Eropa memang sangat
ketat soal produk daging, karena
itu UMKM di bawah Koperasi
Anak Nagari Minangkabau
menyiasati dengan mengirimkan
bumbu rendangnya saja.

"Setelah beberapa kali
percobaan, ternyata bumbu
rendang yang kita kirimkan

bidang usaha lain bisa pula
dicarikan pasar potensialnya
sehingga semua UMKM milik
anggota bisa berkembang.

Sementara itu, Kepala Dinas
Koperasi dan UKM Sumbar,
Nazwir memberikan apresiasi
kepada pengurus Koperasi Anak
Nagari Minangkabau yang
dinilainya telah memaksimalkan
peran lembaga untuk
menyejahterakan anggotanya.

Ia juga memuji koperasi

tersebut yang telah melaksanakan
Rapat Anggota Tahunan (RAT)
yang menjadi salah satu indikator
koperasi yang sehat.

Koperasi Anak Nagari
Minangkabau didirikan pada
Desember 2021 dan dikukuhkan
kepengurusannya oleh Gubernur
Sumbar Mahyeldi pada 14 Februari
2022. Hingga saat ini koperasi itu
sudah memiliki sekitar 50 anggota
yang sebagian besar mengelola
UMKM sendiri. Irfan/ant

SEJUMLAH produk UMKM dari Sumatera Barat berhasil menembus pasar Eropa. Pemasaran berbagai produk yang dihasilkan
pelaku usaha yang tersebar di beberapa kabupaten/ kota di Sumbar itu, difasilitasi Koperasi Anak Nagari Minangkabau. IST
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ada seseorang bernama Doddy Prawiranegara.
Doddy merupakan mantan Kapolres Bukit Tinggi

yang juga sudah ditetapkan sebagai tersangka kasus
peredaran narkoba.

Selanjutnya, Doddy pun menghubungi Anita
untuk membicarakan soal rencana penjualan barang
haram tersebut.

Hingga saat ini, proses pembacaan dakwaan
pun masih berlanjut di PN Jakarta Barat.

Sebelumnya, penyidik Polda Metro Jaya
menyatakan Irjen Pol Teddy Minahasa diduga telah
memerintahkan anak buahnya untuk menyisihkan
barang bukti narkotika jenis sabu-sabu dari hasil
pengungkapan kasus untuk diedarkan.

Polres Bukit Tinggi awalnya hendak

memusnahkan 40 kilogram sabu, namun Irjen Pol
Teddy Minahasa diduga memerintahkan untuk
menukar sabu sebanyak lima kilogram dengan tawas.

Meski demikian, penggelapan barang bukti
narkoba tersebut akhirnya terbongkar dengan
rangkaian pengungkapan kasus narkotika oleh Polres
Metro Jakarta Pusat dan Polda Metro Jaya.

Sebanyak 1,7 kilogram sabu telah berhasil
diedarkan sedangkan 3,3 kilogram sisanya berhasil
disita oleh petugas.

Adapun pasal yang disangkakan kepada Teddy
yakni Pasal 114 Ayat 3 sub Pasal 112 Ayat 2 Jo
Pasal 132 Ayat 1 Jo Pasal 55 UU Nomor 35 Tahun
2009 dengan ancaman maksimal hukuman mati
dan minimal 20 tahun penjara.  walda marisonwalda marisonwalda marisonwalda marisonwalda marison

juga makin proaktif meningkatkan perannya di
masyarakat. Tidak hanya di bidang kebudayaan, tapi
juga ekonomi, politik, pendidikan dan sektor lainnya.

“Harus bisa berperan di segala aspek dan sendi
kehidupan masyarakat Sumatera Barat. Saya yakin
bundo-bundo kita di Sumatera Barat ini mampu,”
sambung Wagub.

Sementara itu, Puti Reno Raudhatul Hannah
Thaib selaku Ketua Bundo Kanduang Sumbar
mengatakan, rumah gadang nantinya tidak hanya
akan dimanfaatkan oleh Organisasi Bundo
Kanduang Sumatera Barat, tetapi juga dapat
dimanfaatkan semua perempuan Minangkabau, anak-
anak, istri-istri orang Minang di mana saja berada.

Ia berharap dengan adanya rumah gadang, akan

dapat makin menggali dan mengembangkan potensi
adat dan budaya Minangkabau yang selama ini
terpendam akan dapat segera dimunculkan.

“Baik melalui pelatihan, penataran, diskusi,
maupun perlombaan, dan sebagainya,” katanya.

Diketahui juga dari Bundo Raudhah, sejak lahir
dari Mubes ke tiga LKAAM di Payakumbuh tahun
1974 silam, baru saat ini Bundo Kanduang memiliki
rumah gadang yang dapat memfasilitasi segala
aktifitas dan kegiatan organisasi perempuan
Minangkabau itu. 

Sebelumnya, berbagai aktifitas dan kegiatan
Bundo Kanduang selama bertahun-tahun terlaksana
dengan menumpang di gedung-gedung kantor mau
pun rumah pengurus-pengurus organisasi.  poskotaposkotaposkotaposkotaposkota

gerombolan yang sedang konvoi di jalanan.
Dalam hitungan beberapa detik saja pria

misterius tersebut telah membekuk tiga orang di
antara gerombolan tawuran, dari tangan mereka
juga didapatkan senjata tajam jenis katana.

Tidak hanya sampai di sana, dengan bantuan
warga setempat akhirnya beberapa pelaku lain pun
berhasil diamankan satu per satu.

Kehadiran pria berpostur tegap itu bagaikan
granat yang tiba-tiba dilemparkan ke tengah keramaian
yang merangsang rasa panik dan takut di sekitar
lokasi kejadian.

Gerombolan sepeda motor yang awalnya
menguasai jalanan dengan “bar-bar” langsung
berubah kacau-balau akibat panik, kemudian kabur
dengan tunggang-langgang.

Aksi pria heroik nan misterius itu kemudian
mendapat acungan jempol dan respon positif dari
masyarakat maupun warganet di media sosial. Mereka
kagum atas keberaniannya membubarkan tawuran
seorang diri.

Lantas siapakah sosok laki-laki tersebut?, dia
adalah Adrian Afandi. Seorang perwira di Kepolisian
Resor Kota Padang berpangkat Inspektur Dua (Ipda)
Polisi.

Laki-laki kelahiran Deli Serdang Sumatera yang
kini berusia 39 tahun kini mengemban jabatan
sebagai Pejabat sementara Kepala Unit (Kanit)
Operasional Satuan Reserse Kriminal Polresta Padang,
atau sering disebut “Kanit Buser”.

Bisa dikatakan suami dari Juwita itu adalah
bos dari “Tim Klewang” yang populer di kalangan
masyarakat Padang, di bawah asuhan Kepala Satuan
Reskrim Kompol Dedy Adriansyah Putra.

Adrian yang berdarah keturunan Minangkabau
adalah polisi lulusan Dikmaba tahun 2022, kemudian
diangkat menjadi perwira usai lulus Seleksi Sekolah
Inspektur Polisi (SIP) pada 2019.

Selama menjadi polisi ia telah bertugas di
berbagai tempat di antaranya menjadi BA Bidpropam
Polda Sumbar, Panit Lantas Polsek Padang Utara,
Kasubnit Unit Turjawali Satlantas Polresta Padang,
Kasubnit 2 unit 6 Satreskrim Polresta Padang, dan
kini menjadi Pejabat sementara Kepala Unit Opsnal.

Adrian merupakan pribadi yang tenang sekaligus
santai, sebagai perwira ia juga tidak pernah
membatasi dirinya dengan anggota.

Kesehariannya pun terlihat biasa-biasa saja bahkan
cenderung sederhana. Identiknya adalah kaos oblong
dengan celana jeans, sedangkan minuman favoritnya
kopi dengan sedikit gula.

Usut punya usut, apa yang dilakukan oleh Adrian
pada Jumat (13/1) siang itu ternyata bukan aksi
pertama yang ia lakukan.

Pria yang akrab disapa Adek telah sering

Selama ratusan tahun, diketahui bahwa Columbus
adalah penjelajah pertama yang berani berlayar
melintasi lautan dan menemukan benua Amerika.
Namun, teori ini tidak lagi berlaku untuk zaman
modern.

Sejatinya orang pertama yang benar-benar
menemukan Amerika adalah nenek moyang
penduduk asli Amerika, yang mungkin menyeberang
ke Amerika Utara melalui Rusia dan Alaska sekitar
12.000 tahun yang lalu.

Diskusi tentang penemuan Amerika oleh orang
Eropa, Afrika, atau Asia merupakan penghinaan
terhadap sejarah masyarakat adatnya. Konon, jiwa-
jiwa pemberani pertama yang menyeberangi
Samudra Atlantik dengan kapal penting untuk
diketahui, dan teori Columbus tidak sesuai dengan
kisah mereka.

Sementara pengetahuan umum tentang Columbus
adalah ia hidup di masa di mana setiap orang
menganggap dunia datar. Ini jelas bukan masalahnya.
Sarjana Yunani kuno seperti Aristoteles dan
Pythagoras percaya bahwa bumi itu sebenarnya
bulat.

Selama zaman keemasan Muslim mulailah
perdebatan soal bentuk bumi. Pada awal 800-an,
Khalifah Abbasiyah al Ma’mun mengumpulkan
pemikir-pemikir paling cemerlang saat itu termasuk
Al Khawarizmi di Baghdad, Irak yang menghitung
keliling bumi dan hanya tahu 4% dari ukuran
sebenarnya.

Mengetahui bumi itu bulat, beberapa penjelajah
Muslim pemberani berusaha berkeliling dunia.
Mereka melakukan ini ratusan tahun sebelum
Columbus melakukannya.

Penjelajah MuslimPenjelajah MuslimPenjelajah MuslimPenjelajah MuslimPenjelajah Muslim
Sejarawan dan ahli geografi Muslim yang hebat,

Abu Al Hasan Al Masudi menulis pada tahun 956
tentang pelayaran pada tahun 889 dari Al Andalus
(Muslim Spanyol) yang berlayar selama berbulan-
bulan ke barat. Mereka akhirnya menemukan daratan
besar di seberang lautan tempat mereka berdagang
dengan penduduk asli, dan kemudian kembali ke
Eropa.

Al Masudi mencatat tanah ini di seberang lautan
di petanya yang terkenal dan menyebutnya sebagai
‘tanah yang tidak dikenal’ yang sebenarnya dalah

bergerilya seorang diri demi mengantisipasi serta
memburu aksi-aksi tawuran. Atau bergerak dalam
tim kecil bersama personel Satreskrim Polresta
Padang.

Dalam kaca mata masyarakat umum mungkin
apa yang dilakukan Adrian tergolong nekad atau
bahkan “gila” karena hanya dilakukan seorang
diri.

Berbagai resiko bisa saja terjadi dan
membahayakan keselamatan diri, apalagi kalau
mengingat para pelaku tawuran yang membawa
senjata tajam.

Namun Adrian turun bukan untuk konyol, ia
merupakan Polisi terlatih dan punya kemampuan
bela diri. Selain itu ia juga punya pengalaman
serta penghitungan tersendiri.

Bukan bermaksud untuk se-Sumbar, namun tugas
rutinnya di bagian Reserse telah memberinya bekal
untuk selalu bergelut dengan resiko.

Misalnya ketika menangkap seorang penjahat,
berbagai potensi serta ancaman harus selalu
diantisipasi dalam setiap pergerakan.

Oleh karenanya Adrian tak pernah merasa gentar
untuk turun ke lapangan. Sebenarnya ia bisa saja
bersikap acuh-tak acuh dan tak mau tahu untuk
“main aman”.

Hanya saja rasa tanggungjawab sebagai seorang
Polisi tidak bisa ia ingkari begitu saja. Singkatnya,
Adrian tidak bisa untuk tidak peduli.

Setiap informasi tawuran yang masuk harus
ditindaklanjuti agar tidak merugikan atau
membahayakan masyarakat. Ini juga merupakan
penjabaran dari instruksi Kapolresta Padang Kombes
Pol Ferry Harahap.

“Setiap menerima informasi tawuran saya tidak
bisa mengacuhkan atau berpura-pura tidak tahu.
Mereka membawa senjata tajam, bagaimana kalau
melukai masyarakat?,” kata Adrian.

Alhasil setiap informasi yang masuk dari media
sosial atau radio Polisi selalu ia verifikasi, dan
tindak lanjuti. Jika telah pasti maka ia lekas turun
ke lokasi walau berstatus sebagai seorang perwira.

Dengan kepedulian serta keberaniannya itu maka
tidak mengherankan kalau Adrian mendapatkan
pujian baik dari rekan-rekan sesama anggota Polresta
Padang, masyarakat, maupun warganet.

“Terimakasih banyak atas dedikasinya IPDA
Adrian Afandi,” tulis akun fryanto di kolom komentar
Instagram.

“Pak polisi hebat... Sendirian berani bertindak.
Salut... Salam hormat” tulis akun Tukang Patiak.

“Terimakasih buat pak polisinya semoga sehat
selalu pak...buat yg tawuran, udahlah.. hal bodoh
tawuran tu,” tulis akun lainnya efendiramadhan01.
   fathul abdi

Amerika.
Penjelajah Muslim lainnya yang pergi ke

Amerika dalah Ibn Farrukh dari Granada. Ia
melakukan perjalanan ke Amerika pada 999.

Pakar Geografi Al Idrisi, yang bekerja di Sisilia
pada Raja Roger II, menulis tentang sekelompok
Muslim yang berlayar ke barat dari Lisbon selama
31 hari dan mendarat di sebuah pulau di Karibia.

Mereka ditahan oleh penduduk asli Amerika
di pulau itu selama beberapa hari. Akhirnya, mereka
dibebaskan ketika seorang penerjemah yang tinggal
di antara penduduk asli yang berbicara bahasa
Arab mengatur pembebasan mereka.

Mereka akhirnya berlayar kembali ke Al Andalus
dan menceritakan kisah mereka. Bagian penting
dari kisah ini adalah keberadaan penutur bahasa
Arab di antara penduduk asli, yang menunjukkan
bahwa pasti ada lebih banyak kontak yang tidak
tercatat antara dunia Arab dan Amerika.

Ada bagian lain dari dunia Muslim yang
melakukan kontak dengan Amerika sebelum
Columbus. Di Afrika Barat pada 1300-an, ada
kekaisaran yang kuat dan sangat kaya yang disebut
Mali.

Pemimpin paling terkenal dari kekaisaran ini
adalah Mansa (raja) Musa. Peristiwa paling berkesan
dari pemerintahannya adalah perjalanan haji epiknya
pada tahun 1324.

Karavan lebih dari 60.000 orang membuat kesan
ke mana pun mereka pergi, termasuk Mesir, di
mana Mansa Musa menceritakan kisah bagaimana
ia berkuasa. Saudaranya, Abu Bakar adalah Mansa
sebelum dia.

Selama masa pemerintahannya, Abu Bakar
mengirim armada 400 kapal untuk menjelajahi
Samudra Atlantik.Hanya satu kapal yang kembali,
yang melaporkan bahwa mereka menemukan daratan
di seberang lautan.

Mansa Abu Bakar kemudian melengkapi armada
2.000 kapal, yang berlayar menuju ke barat. Namun
mereka tidak pernah terdengar lagi.

Sementara tidak ada catatan di Mali tentang
hasil pelayaran itu, ada bukti kedatangan mereka
di Amerika. Ada banyak situs arkeologi di Amerika
Utara dan Selatan yang membuktikan keberadaan
Mali itu.   annisa aprilia nilam sari/okezoneannisa aprilia nilam sari/okezoneannisa aprilia nilam sari/okezoneannisa aprilia nilam sari/okezoneannisa aprilia nilam sari/okezone

mencoba mengejar kendaraan dan melihat
penumpang mobil membuang dua paket besar dari
dalam mobil ke jalan raya.

Petugas yang mengejar kehilangan jejak mobil
mereka namun ada informasi bahwa mobil yang
dikendarai ditinggal di Jalan Alang Laweh Koto
Tabang lalu ketiganya melarikan diri.

Kemudian dari pencarian didapatkan pelaku
berinisial BM dan mengaku ia membawa ganja
kering bersama dua rekan lainnya. Petugas berhasil

memahami dan memperkuat. Mengapa ada beda
pemahaman metode berkeyakinan, dasar
fundamentalnya berawal dari isyarat nash al-Qur’an,
Ali Imran (3):7.

Ayat muhkamat yang memuat informasi jelas,
tegas dan tidak mengandung pengertian ganda
dengan mudah dapat dipahami dan disepakati semua
umat. Ayat mutasyabihat yang bermakna ganda
dan makna luas melahirkan perbedaan pemahaman
dan akhirnya membawa adanya bidang khusus yang
meliputi berkaitan dengan  hukum itulah ilmu fiqih
dengan mazhab-mazhabnya, ilmu kalam (teologi)
dengan firqah-firqahnya, ilmu tasawuf dengan
tarekat-tarekatnya.

Tentang teologi muslim Indonesia pada tahap
awalnya adalah mengikuti firqah (aliran) ahlussunah
wal jamaah (aswaja), karena paham ini  yang
diamalkan dan diyakini oleh penyebar Islam pertama
masuk ke Indonesia. Wali Songo di Jawa, Syekh
Al-Raniri, Al-Sumatrani, Abd Rauf al-Sinkili, Abdu
Shamad Al Palembani,  dan syekh lainnya di
Sumatera, Kalimantan, Sulawesi dan Tuan Guru
di Nusa Tengara Barat semuanya adalah penganut
keyakinan (teologi) ahlussunah wal jamaah.
Pemahaman teologi aswaja yang cendrung
akomodatif terhadap budaya lokal, lebih memilih
cara persuasif dan terkadang fatalis, begitu luas
membumi di Indonesia adalah atas jasa besar dunia
Pesanteren, halakah tarekat, Kiyai, Ulama, Syekh,
Tuan Guru, Tuanku dan gelar lainnya.

Kemapanan paham aswaja mulai berubah ketika
awal abad kedua puluh masehi yang dicatat sebagai
gerakan pembaharuan Islam. Kelahiran organisasi
Muhammadiyah tahun 1926 adalah babak baru
hadirnya teologi rasional yang dalam firqah keislaman
dinamakan Mu’tazilah yang lebih mendominasikan
rasio. Percepatan gerakan rasionalisasi beragama
termasuk dalam berteologi ketika tahun 1960
mulainya pembelajaran Islam pada tingkat perguruan
tinggi dengan berdirinya Perguruan Tinggi Agama
Islam ADIA di Jakarta dan Jokyakarta. Sumatera
Barat cukup kuat memberikan andil dalam
pembaharuan teologi dalam makna paham
keberagamaan yang dikenal dengan gerakan kaum
tuo dan kaum mudo.

Polarisasi pemahaman keagamaan di Indonesia
dalam kontek teologi pada tahap awalnya hanya
berada dalam dua garis besar. Pertama teologi yang
mengunakan pola pemahaman ahlusunnah
waljamaah, yang berbasis di Pesanteren dan dunia
terekat dan kedua pemahaman teologis yang lebih
cendrung pada mu’tazilah rasional, yang bergerak
di dalam masyarakat kota, modernis dan
dilingkungan pendidikan Islam Madrasah, Perguruan
Tinggi Islam dan kelompok kajian keagamaan
pendekatan ilmiah.

Pasca reformasi terjadi perubahan mendasar dalam
hal pola berteologi dan ekspresinya dilingkungan
umat Islam. Ada lima pola berteologi, gerakan,
dan ekspresi keislaman yang satu dengan lain saling
beririsan. Pertama, indigenized Islam.  Yakni pola
berteologi dari umat, yang mempertahankan ekspresi
lokalitas lebih nampak ketimbang ortodoksi Islam,
mereka yang masih kaku, keras, dan sulit menerima
rasionalitas kemajuan, lihat saja mereka yang masih
sarat dengan prilaku dukun, ibadah yang tidak
ada alasan kecuali taqlid semata. Corak berteologi
tradisional dan cendrung sinkritisme (campur
baur).  Kedua,  corak tradisionalisme yakni paham
teologi dan gerakkanya bercirikan akomodasi atas
ekspresi pemahaman Islam lokal sejauh tidak
bertentangan dengan Islam sebagai keyakinan. Tidak
memaksakan “Arabisme”. Ekpresi kelompok ini
mudah mencair dan sering berdekatan sekali dengan
“penguasa”. Yang harus dicermati  pada kelompok
ini adalah kesetiaanya pada penguasa menjadikan
mereka rela mengorbankan visi besar Islam.
bekerjasama dengan Yahudi, hatta musuh sekalipun,
akan tetapi mereka lebih dari sekadar kerjasama,
tetapi mendapatkan kehidupan dari sana. Kasus
Pesanteren menerima bantuan dari non muslim
dengan tujuan politik, patut dijadikan bahan ajar.
Corak berteologi mereka  akomodatif terdapat
perberdaan dan memiliki semangat keagamaan
pluralisme, dengan mengedepan tasamuh (toleransi).

Ketiga, Islam modernis. Teologisnya rasionalis
dan memperkenalkan ide-ide modernisasi dalam

menangkap pelaku kedua MR dan terakhir SV.
“Mereka bertiga mengakui menjemput ganja

di Penyabungan sebanyak 2 karung besar berisikan
35 paket besar dengan berat lebih kurang 24
kilogram,” kata dia

Sementara pelaku berinisial SV mengakui
dibayar Rp10 juta oleh bandar untuk dirinya dan
dua temannya. “Kami bertiga diberi uang Rp10
juta untuk mengantarkan barang ini,’ kata dia. 
mario

memberikan pengertian terhadap paham klasik.
Menolak ekspresi lokal dan lebih mengukuhkan
ekspresi puritanisme, pembersihan keyakinan dari
pengaruh adat, tradisi dan kebiasan lama). Ekpsresi
telogis yang menempatkan Islam pada ranah nilai,
dan spirit dalam setiap aksi, reaksi dan gerakan
kehidupan. dakwah bil hal, dakwah pencerahan,
dakwah berkemajuan dan terma sejenis adalah ciri
yang disuarakan mereka. Kaum intelektual dan
kalangan terdidik adalah massa besar yang bergabung
di segmen ini.

Keempat, Islamisme atau Islamis. Ekspresi paham
teologi yang mengusung Arabisme dan
konservatisme, di dalam dirinya terdapat paradigma
ideologi Islam Arab. Jihad dan penerapan Syari’ah
Islam menjadi karakter utamanya. Harus diakui
ada irisan yang tidak mudah ditunjukkan antara
ekpresi teologis modernis dengan islamis. Namun
secara substansial sulit menemukan titik persamaan
kedua ekpresi ini. Kaum modernis Indonesia, lebih
leluasa dalam mengali dan memberikan tafsiran
dari berbagai sumber, tanpa harus terikat dengan
sumber-sumber Timur Tengah saja. Sedangkan
mereka cendrung pada warisan intelektual Arabisme,
dan mereka ada yang mengidentifikasi diri dengan
Wahabiisme dan Salafisme.

Kelima, neo-modernisme Islam. Gerakan
intelektual dan kritiknya terhadap doktrin Islam
yang mapan. Pencarian tafsir baru terhadap berbagai
doktrin Islam berlandaskan pada realitas masyarakat
dan penggunaan filsafat dan metode-metode baru
seperti hermeneutika. Ekpsresi ini bermukim di
kampus perguruan tinggi Islam ataupun perguruan
tinggi umum. Ada 55 Perguruan Tinggi Negeri
Islam dan ratusan swasta, disana ada guru besar,
dosen dan mahasiswa, realitasnya   ada mereka yang
dengan”liar” mengkaji dan mengekspresikan Islam
sesuai nalar dan metode ilmiah “produk Barat”. 
Kaum muslim liberalis, begitu label yang diberikan
media terhadap mereka.

Pemgelompokan di atas bukan bersifat tetap,
itu salah satu polarisasi ekspresi teologi umat Islam
Indonesia.  Perlu juga dipahami bahwa diskursus
tentang teologi kini mengalami pelebaran makna
melebih kontek iman dan ketuhanan saja. Teologi
berhubungkait dengan semua sisi kehidupan yang
diyakini pasti ada akar keyakinannya. Misalnya
prilaku koruptif tidak mungkin menjadi budaya
dan menjadi tidak merasa salah mereka yang
melakukannya karena iman mereka tidak mampu
mencegahnya dalam korupsi, maka ada kajian
tentang Telogi Korupsi. Dalam hubungan dengan
penjagaan terhadap martabat kaum perempuan yang
oleh semantara kelompok diabaikan, itupun terjadi
karena ada relasinya dengan teologi, maka
diperkenalkan teologi perempuan. Ada teologi
pembebasan, teologi lingkungan dan banyak lagi
kenyataan hidup yang berhubungan dengan teologi,

Patut ditegaskan bahwa konteks berteologi telah
mengalami perluasan makna dari sekedar soal-soal
ketuhanan atau iman keagamaanya saja. Corak
teologi dapat ditemukan dalam ekspresi
kehidupannya. Corak teologi dinamis lazimnya
berakar dari iman yang lebih mengemukan tafsiran
rasional, sehingga membetuk pola pikir, sikap,
gerakan dan gaya hidup lebih moderat. Jenis seperti
ini disebut Islam progresif. Corak bertelogi yang
tektualis dan berorentasi pada pemahaman yang
bersumber dari khazanah pemikiran dan budaya
Arabisme cendrung lebih terbtas dan sulit
membebaskan diri dari budaya Arab. Corak teologi
akomodatif adalah pemahaman keimanan yang
memunculkan pola pikir, gerakan dan sikap
mengakomidir budaya lokal dan lebih mudah
menyesuaikan diri dengan perkembangan yang
ada. Ada pula corak teologi sikritisme,
mencampurbaurkan imannya dengan iman agama
lain dan atau keyakinan lokal,  dan juga ada mereka
begitu mudah menafsirkan imannya dengan logika
semata, disebut juga kaum liberalis, tanpa mau
terikat dengan pola pemahaman masa lalu dan
mencari pemahaman baru, tidak peduli berbeda
dengan yang mutawatir sekalipun. (Makalah ini(Makalah ini(Makalah ini(Makalah ini(Makalah ini
pernah disampaikan dalam Dialog Mahasiswapernah disampaikan dalam Dialog Mahasiswapernah disampaikan dalam Dialog Mahasiswapernah disampaikan dalam Dialog Mahasiswapernah disampaikan dalam Dialog Mahasiswa
Universitas Universitas Universitas Universitas Universitas Andalas (UNAND), Sabtu, 23Andalas (UNAND), Sabtu, 23Andalas (UNAND), Sabtu, 23Andalas (UNAND), Sabtu, 23Andalas (UNAND), Sabtu, 23
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BERITA KEHILANGAN

Kehilangan SHM no 246/ Kel Campago Ipuh Kec MKS Bkt dengan luas
222 m2  an Juniar.

Hilang disekitar Bkt
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TPID Sumbar Fokus Pengendalian Inflasi
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Tim
Pengendalian Inflasi Daerah
(TPID) Provinsi Sumatera Barat
melakukan lima langkah
pengendalian inflasi di
wilayahnya pada 2023.

Kepala Perwakilan Bank
Indonesia Sumatera Barat, Endang
Kurnia Saputra dalam keterangan
tertulis di Padang, Sumbar, Kamis
mengatakan langkah pertama
adalah Gelar Pangan Murah oleh
Dinas Pangan Provinsi Sumatera
Barat di Kota Padang pada 12
dan 14 Januari 2023 serta
Kabupaten Padang Pariaman pada
9-11 Januari 2023 untuk berbagai
komoditas pangan.

Kedua, pendistribusian beras
medium SPHP Bulog melalui RPK
dan penjualan keliling setiap hari
di Kota Padang, Kota Bukittinggi,
dan Kota Solok dengan harga
Rp9.950/kg.

Langkah ketiga dengan
melakukan monitor harga dan
pasokan bahan kebutuhan pokok
secara rutin oleh Disperindag
maupun Dinas Pangan di tingkat
kabupaten dan kota.

Keempat, penyelenggaraan
pertemuan pimpinan TPID dalam
rangka stabilisasi harga dan
pasokan menjelang Puasa dan
Idul Fitri 1444 H pada 10 Januari
2023 yang dipimpin Gubernur
Sumbar dan dihadiri OPD tingkat
provinsi.

Kelima, penyelenggaraan rapat
koordinasi pengendalian inflasi
dengan Dinas Pangan Provinsi
Sumatera Barat dan Bank
Indonesia pada 24 Januari 2023.

Realisasi inflasi Kota
Bukittinggi tercatat berada pada
urutan ke-19 tertinggi dari 21 kota
yang mengalami inflasi di
Sumatera, serta berada pada
urutan ke-50 dari 80 kota di
Indonesia yang mengalami inflasi.

Menurut dia, inflasi gabungan
dua kota di Sumatera Barat pada
Januari 2023 didorong oleh inflasi
pada kelompok makanan,
minuman, dan tembakau dengan
nilai inflasi mencapai 1,82 persen
(mtm) dan andil inflasi 0,56 persen
(mtm).

Inflasi kelompok makanan,
minuman, dan tembakau
bersumber dari peningkatan harga
komoditas rokok kretek filter,
cabai merah, ikan cakalang atau
ikan sisik, ikan gembolo atau ikan
aso-aso, beras, bawang merah, dan
jengkol.

Kenaikan harga bahan pangan
secara umum didorong oleh masih
tingginya permintaan pasca-Nataru
dan menjelang Hari Raya Imlek.

Komoditas rokok kretek filter
mengalami kenaikan harga
didorong oleh berlanjutnya
kebijakan kenaikan cukai sebesar
10 persen pada 2023.

"Komoditas cabai merah
tercatat mengalami keterbatasan
pasokan dampak dari cuaca yang
kurang mendukung. Sementara
itu, inflasi komoditas beras, aneka
cabai, dan ikan laut segar tercatat
meningkat sejalan kenaikan
permintaan di awal tahun dan
penurunan pasokan akibat
kondisi cuaca yang kurang
kondusif," kata dia. ryn/ant

Bulog Maksimalkan Serapan
Beras Lokal

Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Direktur
Utama Perum Bulog, Budi Waseso
menegaskan bahwa pihaknya akan
memaksimalkan penyerapan beras
produksi lokal untuk memenuhi
ketentuan stok Cadangan Beras
Pemerintah (CBP) sebanyak 2,4
juta ton.

“Kita tetap mengutamakan
produk dari dalam negeri yang
menurut prediksi BPS dan
Kementerian Pertanian, mulai
Februari pertengahan sudah mulai
ada panen di beberapa wilayah
tapi panen raya itu mulainya
Maret,” katanya saat konferensi
pers di Jakarta, Kamis.

Penyerapan beras hasil
produksi lokal, lanjutnya, baru
akan dilakukan pada bulan April
hingga Juni karena pada hasil
panen raya di bulan Maret
didahulukan untuk kepentingan
penggilingan di setiap wilayah

dan diserap terlebih dahulu untuk
pasar dan pemenuhan kebutuhan
rumah tangga.

“Dari target kita 2,4 juta itu,
70 persen harus bisa kita serap
dari panen raya itu. Ada panen
gadu nantinya, itu kita akan serap
30 persen,” jelasnya.

Lebih lanjut Budi Waseso
yang akrab dipanggil Buwas
menuturkan bahwa Bulog tetap
mengambil langkan untuk impor
beras guna menjaga stabilisasi stok
dan harga menjelang datangnya
panen raya. Saat ini Bulog telah
memiliki stok sebanyak 594 ribu
ton termasuk 200 ribu ton di
antaranya merupakan beras impor
yang tengah dalam perjalanan.

“Ada dari Vietnam, Thailand,
Pakistan dan Myanmar. Beras
impor itu ditargetkan masuk ke
Indonesia paling lama 15
Februari,” ucapnya.

Adapun dari awal tahun
hingga hari ini, Bulog telah
menggelontorkan 186 ribu ton
beras untuk operasi pasar di
seluruh Indonesia dengan
menyalurkan beras dari program
SPHP (Stabilisasi Pasokan dan
Harga Pangan). Bulog pun
menjamin ketersediaan beras di
masyarakat akan selalu stabil
meskipun di pasar ada sedikit
kenaikan harga.

“Kami pantau secara terus
menerus situasi sekarang gini dan
kami akan terus membanjiri pasar
dengan kekuatan stok CBP saat
ini sudah ada tambahan dari beras
impor,” sebut Buwas.

Selain melakukan operasi pasar
dengan menjalankan SPHP, Bulog
juga melibatkan semua jaringan
baik distributor, eceran, ritel
modern dan jaringan Rumah
Pangan Kita. ryn/ant

Ekonomi Solsel Tumbuh
3,35 Persen
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Khazanah-- Aro, Khazanah-- Aro, Khazanah-- Aro, Khazanah-- Aro, Khazanah-- Bupati Solok
Selatan, Khairunas menyebutkan ekonomi
kabupaten itu tumbuh 3,35 persen pada 2022
atau lebih tinggi dari target dalam Rencana
Pembangunan Jangka Menengah Daerah
(RPJMD) sebesar 2,24 persen.

"Pertumbuhan ekonomi ini berimbas pada
tingkat kemiskinan yang mengalami penurunan
yakni 7,52 persen pada 2021 menjadi 6,51
persen pada 2022, dan ini lebih rendah dari
target RPJMD yaitu 7,20 persen," katanya
di Padang Aro, Kamis.

Dia mengatakan, selain pertumbuhan
ekonomi yang membaik tingkat pengangguran
juga mengalami penurunan menjadi 3,71
persen, ini lebih rendah dari target RPJMD
yaitu 5,38 persen.

Sedangkan untuk ketimpangan pendapatan
atau gini rasio mengalami penurunan menjadi
0,253 atau lebih rendah dari target RPJMD
yaitu 0,295.

Untuk Indek Pembangunan Manusia (IPM.
Kabupaten Solok Selatan katanya, pada 2022
sebesar 69,71 mengalami peningkatan dari

2021 yaitu sebesar 69,23.
Menurut dia, semua pencapaian kinerja

tersebut tidak terlepas dari dukungan program
dan kegiatan, serta kerjasama secara super
tim baik pemerintah daerah, dunia usaha, dan
masyarakat Solok Selatan umumnya.

Dia menjelaskan, pada 2023 Pemkab Solok
Selatan terus berupaya meningkatkan
perekonomian melalui program yang pro
rakyat.

Untuk membangkitkan ekonom katanya,
Pemkab Solok Selatan melanjutkan program
suka sapi dan tahun ini ada 500 ekor yang
akan diberikan pada masyarakat. Selain itu
katanya, juga ada bantuan dari pemerintah
pusat untuk 500 ekor sapi dan menunggu
realisasinya.

Selain itu, Pemkab Solok Selatan juga
terus mendorong perkembangan Usaha Mikro
Kecil dan Menengah (UMKM) guna
mendukung peningkatan ekonomi. "UMKM
harus didorong dan digerakkan untuk
meningkatkan ekonomi masyarakat," ujarnya.
ryn/ant

Sebelumnya, BPS Sumbar
merilis perkembangan indeks
harga konsumen (IHK) di
Sumatera Barat pada Januari 2023
tercatat mengalami inflasi sebesar
0,44 persen (mtm) atau menurun
dibandingkan Desember 2022
yang 0,94 persen (mtm).

Secara tahunan, inflasi Januari
2023 tercatat sebesar 6,81 persen
(yoy), lebih rendah dibandingkan
Desember 2022 yang sebesar 7,43
persen (yoy).

Secara spasial, pada Januari
2023, Kota Padang mengalami
inflasi sebesar 0,45 persen (mtm),

atau mengalami penurunan
dibandingkan Desember 2022
yang sebesar 0,98 persen (mtm).

Realisasi inflasi Kota Padang
tercatat berada pada urutan ke-
18 inflasi tertinggi dari 21 kota
yang mengalami inflasi di
Sumatera dan urutan ke-38 dari

80 kota yang mengalami inflasi
di Indonesia.

Sementara, Kota Bukittinggi
mengalami inflasi sebesar 0,39
persen (mtm) atau mengalami
penurunan dibandingkan realisasi
bulan sebelumnya yang sebesar
0,66 persen (mtm).

UNTUK mengendalikan laju inflasi daerah, TPID Sumbar menetapkan lima langkah strategis. Pada Januari 2023, inflasi Sumbar tercatat sebesar 0,44 persen
(mtm) atau menurun dibandingkan Desember 2022 yang 0,94 persen (mtm). IST

UNTUK memenuhi ketentuan stok Cadangan Beras Pemerintah (CBP) sebanyak 2,4 juta ton, Bulog akan terus
memaksimalkan penyerapan beras produksi lokal. DOK
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THAILAND MASTERS 2023

Pebulutangkis Indonesia
Masih Jaga Asa

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Thailand
Masters 2023 masuki babak 16
besar hari ini. Dua wakil Indonesia
yakni Pram/yere dan Dejan/Gloria,
lanjut ke babak selanjutnya!

Thailand Masters 2023
berlangsung di Nimibutr National
Stadium, Bangkok, Kamis (2/2/
2023). Babak 16 besar hari ini
dimulai pukul 13.00 WIB dalam
empat court.

Ganda putra Indonesia,
Pramudya Kusumawardana/

Yeremia Erich Yoche Yacob
Rambitan hadapi wakil Thailand,
Peeratcha Sukphun/Pakkapon
Teeraratsakul. Pram/Yere menangi
duel ketat.

Mereka menangi di gim
pertama 22-20. Selanjutnya
tuntaskan gim kedua 21-13. Di
nomor ganda campuran, Dejan
Ferdinansyah/Gloria Emanuelle
Widjaja juga hadapi wakil
Thailand yakni Supak Jomkoh/
Supissara Paewsampran.

Di nomor ganda campuran,
Dejan Ferdinansyah/Gloria
Emanuelle Widjaja juga hadapi
wakil Thailand yakni Supak
Jomkoh/Supissara Paewsampran.

Dejan/Gloria menangi laga
ketat selama tiga gim yakni 19-
21, 21-19, dan 21-16. Selain itu,
Akbar Bintang Cahyono/
Marsheilla Gischa Islami juga
menang dua gim langsung atas
wakil India, Ishaan Bhatnagar/
Tanisha Crasto.

Sementara pasangan Leo
Rolly Carnando/Daniel Marthin
juga melaju di Thailand Masters
2023. Mereka menumbangkan
Lee Jhe-Hui/yang Po-Hsuan.

Thailand Masters 2023
berlangsung di Nimibutr National
Stadium, Bangkok, Kamis (2/2/
2023). Leo Rolly Carnando/Daniel
Marthin berhasil mengalahkan Lee
Jhe-Hui/yang Po-Hsuan dalam
babak 16 besar dengan skor 21-
13, 22-20. (*/faisal)

Rehan/Lisa
Kecewa
Tersingkir dari
Thailand
Masters 2023
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Rehan Naufal Kusharjanto/Lisa Ayu
Kusumawati benar-benar kecewa usai tersingkir di babak kedua
Thailand Masters 2023. Padahal, laga ini jadi ajang pembuktian
keduanya usai tren negatif di turnamen sebelumnya.

Menghadapi ganda Korea Selatan, Kim Won Ho/Jeong Na
Eun di Nimibutr National Stadium, Bangkok, pada Kamis (2/
2/2023), Rehan/Lisa tak mampu merebut satu poin kemenangan
pun pada laga yang berlangsung siang tadi.

Mereka takluk dua gim langsung dari Kim/Jeong 14-21, 10-
21. Sekaligus membuat catatan head to head menjadi 0-1.
Kemenangan untuk Kim/Jeong.

"Hasil pertandingan tadi, kami benar-benar sangat kecewa.
Permainannya tidak bisa optimal. Sepanjang pertandingan, pola
permainan kami terlalu monoton, kurang bervariasi. Selain itu,
kami juga terlalu terburu-buru," kata Lisa dalam keterangan tertulis
PBSI.

Sementara itu, Rehan menyebut dari sisi kualitas kemampuan
dan permainan, mereka tidak berbeda jauh dari Kim/Jeong. Namun,
permainan yang kurang sabar membuat Rehan/Lisa harus menelan
kekalahan dini.

"Dari awal, lawan memang terus menekan dan kami kurang
tahan saja. Shuttlecock-ya juga berat," kata Rehan.

Rehan juga beralasan bahwa persiapan yang kurang maksimal
juga menjadi faktor kekalahan mereka kali ini. Sebelum, Thailand
Masters, ganda campuran berperingkat 13 dunia tampil di Malaysia
Open, India Open, dan Indonesia Masters 2023.

"Kami mempersiapkan diri di tengah ikut turnamen.
Persiapannya dilakukan setelah tersisih dari turnamen sebelumnya.
Ini tentu menjadi pelajaran baru bagi kami karena baru kali
ini harus mengikuti empat turnamen secara beruntun," ujarnya.(*/
faisal)

Main di Belgia, Marselino
Semoga Tak 'Diganggu'
Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Marselino
Ferdinan resmi pindah ke klub Belgia,
KMSK Deinze. Klub lamanya,
Persebaya Surabaya berharap Timnas
Indonesia tak perlu 'mengganggu'.

Diumumkan sebagai pemain baru
Deinze, Marselino diganjar kontrak
berdurasi 1,5 musim pada, Rabu (1/
2/2023). Kepindahannya itu tak terlepas
dari kerelaan Persebaya yang dengan
berat hati ditinggal pemain muda masa
depan Indonesia itu.

Untuk itu, Persebaya sangat
berharap Marselino bisa sukses di Belgia.
Timnas Indonesia pun diharapkan tak
mengganggu proses adaptasi sang
pemain dengan memanggil pulang sang
pemain untuk Pemusatan Latihan (TC).

"Kami yakin arek Tandes ini tidak
numpang lewat di Eropa. Ia akan
membuka banyak jalan bagi pemain
Surabaya dan Indonesia pada umumnya
untuk ke Eropa," tulis Manajer Persebaya
Yahya Alkatiri, di laman klub.

"Gemblengan Persebaya sejak
kompetisi internal sampai tim senior,

Insyallah memberinya cukup bekal
menjadi pemain hebat di Benua Biru."

Nama Marselino Ferdinan menjadi
salah satu dalam total 30 pemain yang
dipanggil TC Timnas U-20 untuk
persiapan Piala Asia U-20 2023. TC
itu sudah berlangsung di Jakarta sejak
1 Februari dan akan selesai pada akhir
bulan ini.

Ketimbang berlatih dalam TC
panjang Timnas U-20, lebih baik
Marselino menyesuaikan diri di Belgia.
Dengan begitu akan lebih mudah buat
pencetak gol termuda Timnas Indonesia
itu untuk memulai kariernya di Eropa.

"Teruslah lapar Marsel, ini baru
awal babak barumu. Fokus. PSSI,
mohon jangan terlalu mengganggu
Marsel dengan undangan TC jangka
panjang yang tidak perlu," tulis Yahya
Alkatiri.

"Jangan cepat pulang ke Persebaya
Marsel. Kami mendoakanmu punya
karir panjang di Eropa. Setelah Belgia,
kejarlah Italia, Inggris, dan kiblat sepak
bola lainnya.(*/faisal)

Debut Egy di Liga 1 Sukses Cetak Gol
Tangerang, Khazanah -Tangerang, Khazanah -Tangerang, Khazanah -Tangerang, Khazanah -Tangerang, Khazanah - Dewa
United bermain imbang 1-1 dengan
Madura United. Gol debut Egy
Maulana Vikri gagal membawa Dewa
United menang usai Jaja cetak gol
lewat penalti.

Dewa United vs Madura United
pada lanjutan Liga 1 2022 digelar di
Indomilk Arena, Tangerang, Kamis (2/
2/2023). Tuan rumah langsung
memainkan Egy Maulana Vikri sejak
menit awal. Ini merupakan laga debut
Egy di Liga 1.

Egy hanya butuh 17 menit untuk
mencetak gol di laga debutnya. Ia
melakukan kombinasi apik dengan
Karim Rossi. Sepakan Egy dari sisi
kanan kotak penalti bisa memperdayai
Miswar Saputra.

Pada menit ke-32, Rangga Muslim
mencoba untuk menambah keunggulan
Dewa United. Namun, percobaannya
masih belum tepat sasaran.

Madura United mendapat penalti
di menit ke-40. Asep Berlian melakukan
handball saat menjaga Esteban Vizcarra.

Hugo Gomez alias Jaja yang maju
sebagai eksekutor menjalankan
tugasnya dengan baik. Ia mencetak
gol lewat titik putih untuk
menyamakan kedudukan.

Skor 1-1 bertahan hingga turun
minum.

Selepas jeda, Madura United
mengancam lewat Taufik Hidayat.
Muhammad Natshir tampil prima
dengan bisa membendung tembakan
keras Taufik.

Sapeh Kerrab kembali punya
kesempatan kali ini dari tendangan
bebas Jaja. Natshir kembali beraksi
menyelamatkan gawang Dewa United.

Dewa United merespon. Mereka
punya peluang dari Asep Berlian dan
Majed Osman. Namun, dua peluang
ini masih bisa diredam Miswar.

Madura United nyaris mencetak gol
kedua pada menit ke-80. Bayu Gatra
menusuk dari sisi kiri sebelum melepas
tembakan keras. Dewa United selamat
dari kebobolan karena bola masih
menerpa mistar.

Tak ada gol tambahan yang tercipta.
Skor 1-1 mengakhiri 90 menit.

Tambahan satu angka bikin Dewa
United berada di posisi ke-14 dengan
23 poin. Madura United naik satu
tingkat ke posisi keempat dengan 37
poin.

Pada waktu yang bersamaan,
Persikabo 1973 berhasil mengalahkan
Persita Tangerang 1-0 di Stadion
Pakansari, Kabupaten Bogor. Gol
tunggal kemenangan Laskar Padjajaran
diciptakan oleh Komarudin pada menit
ke-28.(*/faisal)
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Suhatri Bur Lantik Pejabat di Lingkungan Pemkab
Parit Malintang, Khazanah -
Laksanakanlah amanah ini dengan
sebaik-baiknya, disertai niat ikhlas
dan tulus untuk membangun
Kabupaten Padang Pariaman ke
arah yang lebih baik.

Demikian pesan Bupati Padang
Pariaman Suhatri Bur kepada
seluruh pejabat dilingkungan
Pemerintah Kabupaten Padang
Pariaman yang dilantik, Rabu (01/
02) di Hall IKK Padang Pariaman
di Parit Malintang.

Pelantikan dilakukan kepada
133 orang Kepala SD, 19 orang
Kepala SMP, 20 orang Kepala
Puskesmas, dan 3 orang Pejabat
Fungsional dilingkungan
Pemerintah Kabupaten Padang
Pariaman. Prosesi pelantikan
disaksikan oleh Sekretaris Daerah
(Sekda) Rudy Repenaldi Rilis,
kepala perangkat daerah, kepala
bagian, dan camat dilingkungan
Pemerintah Kabupaten Padang
Pariaman. Tampak juga hadir
anggota DPRD Padang Pariaman
Jondedi Budur.

Suhatri Bur memberi ucapan
selamat kepada seluruh pejabat

yang dilantik, dia menyebut
pelaksanaan mutasi, rotasi dan
promosi ini adalah tuntutan dalam
pembinaan pegawai. Dia
menegaskan, proses mutasi ini
telah dilandasi dengan
pertimbangan objektif evaluasi,
koreksi dan review atas kinerja
pegawai.

"Sebagai tindak lanjut
pelantikan ini, kami tentunya
akan terus melakukan evaluasi
terhadap kinerja saudara-saudara
Maka buatan inovasi dalam
mengefisienkan dan
efektifitaspekerjaan," tegas
Suhatri Bur yang didampingi
Wabup Rahmang. n suger

SIDANG KORUPSI PDAM PESSEL

Terdakwa Terlihat "Pasang Badan"

TERKUAK DALAM HEARING DI DPRD

Pelayanan RSUD Kota Padang Panjang Amburadul
Padang Panjang, Khazanah -
Banyaknya pengaduan
masyarakat ke wakil rakyatnya,
membuat Komisi 2  DPRD Kota
Padang Panjang membidangi
RSUD melakukan Hearing
dengan OPD terkait, sehingga
membuat komisi 2 menyimpulkan
pelayanan Rumah Sakit Umum
Daerah (RSUD) Kota Padang
Panjang bertaraf Internasional itu
amburadul dan tidak maksimal.

Pasalnya, Anggota Komisi 2
DPRD Padang Panjang banyak
menerima pengaduan masyarakat
, terkait bobroknya pelayanan
RSUD Kota Padang Panjang yang
dibangun memakai uang rakyat
itu.

Banyak pasien yang mengeluh
terkait pola pelayanan RSUD
Padang Panjang Akhirnya,
masyarakat lebih memilih ke
RUmah Sakit Swasta (Yarsi),
bahkan  banyak yang memilih
berobat ke  rumah sakit yang ada
di luar daerah kota Padang
Panjang .

”Saya harap pola pelayanan
RSUD Kota Padang Panjang
yang tidak maksimal harus segera
diperbaiki,” kata Kiki Anugrah
Dia SE dalam hearingnya dengan
Pihak Rumah Sakit, kemarin

Komisi 2 menjelaskan,
bobroknya pelayanan RSUD
Padang Panjang , dari mulai
pelayanan administrasi, unit gawat
darurat (UGD), serta pelayanan
pasien selama di  RSUD ,bahkan
unit transpusi Darah pun begitu.

 “Semua bentuk pelayanan
di RSUD  harus diperbaiki. Kami
dari Komisi 2 akan terus
mengawasi pelayanan RSUD
Padang Panjang . Bila tidak bisa
diperbaiki secepatnya, maka akan

kami panggil direktur dan
pengelola RSUD,” tegas dia

Hal yang sama juga dikatakan
Hukemri wakil ketua Komisi 3,
dia meminta pihak RSUD agar
fokus membangun mentalitas
memberikan pelayanan maksimal.

"Melalui hearing ini kami
meminta jangan hanya fokus
pada pembangunan infrastruktur
yang juga tak selesai alias putus
kontrak , tapi lebih
mengutamakan pembangunan
mentalitas petugas kesehatan di
lingkungan RSUD Kota Padang
Panjang, serta didukung dengan
JM yang layak. Kami harap
pihak RSUD bisa
mempertimbangkannya, dan satu
lagi minta penambahan poli
pelayanan penyakit Kanker," ujar
Yudha Prasetia.

Sementara  Hendra Saputra,
SH melihat dengan banyaknya
proyek infrastruktur yang gagal
dan putus kontrak termasuk NICU
di rumah sakit dengan anggaran
4M  yang kini terhenti , politisi
PBB itu berharap pembangunan
gedung NICU yang untuk kedua
kalinya ini, agar tidak
diintervensi oleh pihak
kontraktor.dan benar benar
pemenang yang sesuai dengan
ketentuan, jangan asal terendah
saja, harus matang verifikasi dan
klarifikasi kelayakannya .

Hearing komisi 2 dengan
rumah sakit bukan tanpa alasan
, dari investigasi lapangan media
di lokasi  , buruknya pelayanan
Rumah sakit Kota Padang Panjang
itu ,di lihat sendiri , banyak nya
kongkalingkong dari pihak
RSUD saat pasien akan pindah
berobat atau pulang semua
dibikin rumit .

Rabu pagi (2/2) dari salah
seorang keluarga pasien yang
anaknya dirawat di RSUD kota
Padang Panjang dan
membutuhkan darah , dengan
susah payah mencari pendonor
,akhirnya gagal mendonorkan
darahnya hanya karena pendonor
yang dia bawa ke rumah sakit
itu tak pakai masker dan tak
mendapatkan masker sekitar
lokasi RSUD ,saat dia minta
masker cadangan ke pihak
petugas dengan ketus tanpa ada
solusi dia hanya menjawab Kami
hanya melayani yang pakai
masker dan kami tak meydiakan
masker jawabnya ,silahkan cari
sendiri maskernya akhirnya
pendonor pun tak dilayani alias
gagal, sementara kabid sarana
penunjang saat dihubungi waktu
kejadian Rabu pagi (2/2-red)
mengatakan kalau masker
cadangan itu ada .

Sementara sebagai salah satu
pusat pelayanan masyarakat di
rumah sakit yang megah dan
besar , mereka pun gak punya
masker cadangan yang disiapkan
bagi pengunjung yang datang
nya darurat sementara di sekitar
lokasi RSUD Padang Panjang
itu pun ,nggak ada yang jual
masker.

Atas kegagalan pendonor
yang siap mendonorkan darah
nya bagi pasien hang
membutuhkan itu ,pihak Rumah
sakit saat dikonfirmasi hanya bisa
menjawab terima kasih pak
infonya nanti kita tindak lanjuti
jawab sang direktur RSUD Kota
Padang Panjang dr. lismawati.
n paulhendri

BAWA GANJA KERING

BNNP Sumbar Tangkap Tiga Remaja
Padang, Khazanah - Badan
Narkotika Nasional Provinsi
(BNNP) Sumatera Barat
menangkap tiga orang remaja
warga Kota Payakumbuh yang
menjadi kurir membawa narkoba
jenis ganja kering dengan total
berat 24 kilogram.

Kepala BNNP Sumbar Brigjen
Pol Sukria Gaos dalam jumpa pers
di Padang, Kamis mengatakan
barang haram tersebut dibawa dari
Panyabungan, Sumatera Utara
menuju Sumbar untuk diedarkan
di Sumbar dan dibawa ke daerah
lain.

Ia mengatakan penangkapan
ketiga remaja berinisial MR (18),
BS (19) dan SV (20) ini dilakukan
pada Jumat (20/1) di kawasan
Palupuah Kabupaten Agam yang
berawal dari informasi yang
didapatkan petugas akan ada
pengiriman ganja kering dari
Panyabungan, Sumut ke Kota
Bukittinggi.

Bidang Pemberantasan BNNP
Sumbar bersama BNNK Pasaman
Barat melakukan razia di Jalan
Lintas Bukittinggi-Medan untuk
mencari keberadaan kendaraan
yang mengangkut narkoba itu.

Saat razia, petugas mencurigai
satu unit mobil yang akan
melintas, namun mobil tersebut
berputar arah kembali ke
Penyabungan. Melihat itu petugas
mencoba mengejar kendaraan dan

melihat penumpang mobil
membuang dua paket besar dari
dalam mobil ke jalan raya.

Petugas yang mengejar
kehilangan jejak mobil mereka
namun ada informasi bahwa
mobil yang dikendarai ditinggal
di Jalan Alang Laweh Koto
Tabang lalu ketiganya melarikan
diri.

Kemudian dari pencarian
didapatkan pelaku berinisial BM
dan mengaku ia membawa ganja
kering bersama dua rekan lainnya.
Petugas berhasil menangkap

pelaku kedua MR dan terakhir
SV.

“Mereka bertiga mengakui
menjemput ganja di
Penyabungan sebanyak 2 karung
besar berisikan 35 paket besar
dengan berat lebih kurang 24
kilogram," kata dia

Sementara pelaku berinisial
SV mengakui dibayar Rp10 juta
oleh bandar untuk dirinya dan
dua temannya.

"Kami bertiga diberi uang
Rp10 juta untuk mengantarkan
barang ini,' kata dia. n ant

uang nya bukan Robenson yang
menikmati, tapi sudah diserahkan
ke Direktur.

Robenson beralasan, ia takut
dengan Gusdan Yuhelmi, karena
tak ingin diberhentikan dari
Kabag Teknik karena dirinya
diselimuti dalam tekanan. Sebab
Direktur pernah memberhentikan
karyawan PDAM Tirta Langkisau
pada jam 12 malam.

"Tapi bersyukur dan saya
sholat tahajud Hendrajoni kalah
dalam Pemilu," ungkap
Robenson dihadapan Majelis
Hakim.

Untuk pencairan anggaran
proyek fiktif tersebut, tambahnya,
ia mengaku tidak tahu. "Saya
hanya ikut menandatangani saja.
Saya hanya tahunya anggaran
cair, dari Kabag Keuangan. Pada
saat itu Kabag Keuangan
mengatakan bahwa uangnya
diserahkan langsung ke Direktur.
Saya tidak tahu bahwa uangnya
sudah cair," terangnya.

Namun keterangan Robenson
dibantah oleh Gusdan Yuhelmi.
Ia membenarkan bahwa ada
pertemuan tersebut, namun tak
pernah mengintruksikan kepada
Robenson untuk membuat
proyek fiktif Salido - Sago 2
sampai 5 dan tindakan
menyimpang lainnya.

Gusdan juga membantah
bahwa ada uang sekitar Rp300
juta untuk Mantan Bupati
Hendrajoni dan Lisda
Hendrajoni, digunakan untuk
kampanye Pemilihan Bupati dan
Pemilihan Legislatif.

"Saya hanya memberikan
uang kepada Bapak Hendrajoni
sebesar Rp10 juta satu bulan
selama 24 bulan, sebagai uang
pembinaan. Karena beliau sangat
perhatian kepada PDAM Tirta
Langkisau. Uang tersebut saya
serahkan langsung kepada Bapak
Hendrajoni, tanpa ada tanda
terimanya," ujarnya. n Mil/Eko

DIDUGA AKIBAT JAJANAN SEKOLAH

Tujuh Pelajar SD di Pariaman Keracunan

Padang, Khazanah - Kedua
terdakwa kasus korupsi di
Perusahaan Daerah Air Minum
(PDAM) Tirta Langkisau
Kabupaten Pesisir Selatan,
sepertinya terlihat pasang badan
menanggung kerugian keuangan
negara.

Pasalnya, terdakwa Gusdan
Yuhelmi selaku Direktur maupun
Robenson Kepala Bagian (Kabag)
Teknik, tak mau berjujur-jujur,
dialirkan kemana uang korupsi
yang telah mereka habiskan
sebanyak Rp835 juta.

Hasil pantauan, Khazanah
sidang dimulai pada pukul 11.00
WIB, dengan agenda sidang
pemeriksaan kedua terdakwa di
Pengadilan Negeri Kelas 1A
Padang, Rabu (1/2).

Majelis Hakim Tindak
Pengadilan Negeri Kelas IA
Padang dengan Hakim Ketua
Kharulludin beranggotakan Hendri
Joni dan Lili Evelin pun menjadi
geleng-geleng kepala, pada
persidangan, sudah meminta kedua
terdakwa untuk mengakui kemana
dana tersebut bermuara.

"Saya minta kepada terdakwa
Gusdan Yuhelmi untuk jujur saja
lah, kemana uang tersebut larinya.
Bisa jadi dialirkan ke mantan
Bupati Pessel Hendrajoni beserta
Istri yang dipakai untuk Pilkada
dan Pileg, atau pergi berlibur ke
luar negeri, atau pergi nonton
Formula Satu. Pengadilan ini,
bukan untuk pembelaan orang
lain loh. Tapi untuk pembelaan
saudara sendiri. Kalau saudara tak
mengakui alirannya kemana,
saudara yang menanggung uang
penggantinya. Ini menjadi
pertimbangan bagi kami," ucap
Kharuludin geram.

Kharulludin pun tak habis
pikir, masa dana zakat dan dana
pensiun pegawai PDAM Tirta
Langkisau habis begitu saja.
Bahkan untuk mencari pengganti

dua anggaran ini, malah terdakwa
Gusdan Yuhelmi dan terdakwa
Robenson bermufakat membuat
proyek fiktif pemasangan jaringan
Salido -Sago 2, 3, 4 dan 5 serta
pengadaan barang lainnya,
sehingga negara menjadi
dirugikan.

Bahkan beberapa saksi dari
PDAM Tirta Langkisau juga
menyebutkan bahwa dana sebesar
Rp300 juta, telah diterima
masing-masing Rp200 juta untuk
mantan Bupati Hendrajoni beserta
Anggota DPR RI Lisda
Hendrajoni Rp100 juta

"Dana sebanyak itu tidak
sedikit loh. Masa iya aliran
dananya tidak jelas kemana.
Bahkan ada saksi mengatakan
bahwa mantan bupati dan
anggota DPR RI menerima uang
Rp300 juta, itu kemana uangnya?
Makanya majelis hakim
memanggil mantan bupati itu
dihadirkan ke persidangan, karena
saksi-saksi ada menyebut, bahwa
Hendrajoni ada menerima aliran
uangnya," ungkapnya.

Sementara itu, mantan Kabag
Teknik Robenson saat
memberikan kesaksian
menyebutkan, awal mula proyek
fiktif tersebut direncanakan, saat
pertemuan dengan Direktur, ia
selaku Kabag Teknik, Kabag
Keuangan, Kabag SPI. Dalam
pertemuan itu, dibahas mensiasati
uang zakat karyawan dan dana
pensiun karyawan yang sudah
habis dipakai. Dalam pertemuan
itu, tercetuslah ide agar
melaksanakan proyek fiktif Salido
Sago 2 sampai 5.

Robenson pun terpaksa
membuat proyek fiktif Salido
Sago 2 sampai 5, atas permintaan
mantan Direktur Gusdan Yuhelmi,
meskipun proyek tersebut tidak
ada dalam RKAL. Bahkan
pekerjaan lain dan pembelian
pasir silika yang bermasalah,

Pariaman, Khazanah - Tujuh
pelajar Sekolah Dasar (SD) Negeri
04 di Desa Rawang, Kota
Pariaman, diduga mengalami
keracunan jajanan sekolah, dan
langsung dibawa ke Rumah Sakit
Swasta Aisyiah Pariaman guna
mendapatkan perawatan medis,
Kamis (2/23).

Kepala Dinas Pendidikan dan
Kebudayaan Kota Pariaman
Kanderi menyebutkan, peristiwa
itu terjadi pada saat pelajar istirahat
belajar siang, dimana ada 7 pelajar

yang diduga mengalami
keracunan.

“Kejadian (diduga pelajar
keracunan) akibat jajan di sekolah
tersebut yaitu jenis permen,”
sebut dia.

Hingga kini, pihak dinas
kesehatan telah mengambil
tindakan guna memberikan
perawatan medis kepada 7 pelajar
itu, di rumah sakit swasta Kota
Pariaman.

“Ke 7 pelajar ini sedang
ditangani oleh pihak medis

rumah sakit guna mendapatkan
perawatan intensif, dan pihak
dinas terkait sedang mendalami
kejadian ini,” kata Kanderi.

Ia menyebutkan, diduga
mengalami keracunan
mengemuka karena sebelumnya
mereka merasakan pusing dan
berujung muntah-muntah.
Berdasarkan keterangan para
pelajar itu, mereka sebelumnya
memakan jajanan yang dibeli
dari pedagang di sekitar sekolah.

"Jadi pada saat jam istirahat,

para pelajar jajan di depan
sekolah, jajan permen Opalfrut.
Dari situlah mereka pusing, mual
dan muntah," sebut Kanderi.

Kanderi mengatakan, para
siswa yang diduga mengalami
keracunan jajanan itu kemudian
di bawa oleh tenaga pengajar di
sekolah tersebut guna ditangani
tenaga kesehatan dari pihak rumah
sakit swasta di daerah ini. n
Syafrial Suger

Salah seorang pelajar diduga keracunan sedang diberikan guru
dan teman-temannya

Suasana sidang kasus dugaan korupsi PDAM Tirta Langkisau Kabupaten Pesisir Selatan

 Kepala BNNP Sumbar Brigjen Pol Sukria Gaos saat jumpa pers
pengungkapan kasus peredaran narkoba jenis ganja di Padang,
Kamis.

Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur sedang menandatangani
berita acara pelantikan
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"Diharapkan ormas dapat
memberikan kontribusi dalam
menyiapkan kader-kader
pemimpin baik sebagai
penyelenggara ataupun sebagai
peserta pemilih, dan juga dalam
mengedukasi masyarakat untuk
menjadi pemilih yang cerdas,"
kata Risnandar.

Hadir sebagai narasumber
dalam webinar ini Komisioner
KPU Mochammad Afiffuddi,
Ketua Umum PBNU Yahya
Cholih Staquf, Tenaga Professional
Bidang Strategi Lemhannas
Komjen Pol Heru Winarko,
Sekretaris Pimpinan Pusat
Muhammadiyah Izzul Muslimin,
dan Ketua Bawaslu Rahmat
Bagja. ryn/snd

Isu Tunda Pemilu
Bukan dari
Pemerintah
Jakarta, Khazanah-- Menteri Koordinator Bidang Politik,
Hukum, dan Keamanan (Menkopolhukam) Mahfud MD
menegaskan isu penundaan Pemilu 2024 atau perpanjangan
masa jabatan presiden menjadi tiga periode tidak bersumber
dari internal Pemerintah.

"Kalau dari Pemerintah, jelas. Bahwa kemudian ada
pikiran-pikiran lain, saya katakan itu di luar pemerintah
dan itu hak," kata Mahfud saat memberikan arahan dalam
Rapat Pimpinan Penyampaian Arah Kebijakan Lembaga
Ketahanan Nasional (Lemhannas) RI Tahun Anggaran 2023
bertajuk "Transformasi Lemhannas RI 4.0" di Gedung
Pancagatra Lemhannas RI, Jakarta, Rabu.

Menurut Mahfud, aspirasi seseorang untuk menunda
penyelenggaraan pemilu atau memperpanjang masa jabatan
presiden tidak bisa dihalangi, karena itu merupakan tindakan
yang tidak melanggar hukum.

"Kita tidak bisa menghalangi kalau seorang ketua partai
politik, kelompok masyarakat tertentu, berwacana itu (masa
jabatan presiden) harus diperpanjang. Itu kan ya tidak
melanggar hukum," tambahnya.

Dia menambahkan jika ada gerakan atau gerilya
mengenai penundaan pemilu, maka hal itu terkait dengan
persoalan di luar ranah politik.

"Masalah yang mungkin harus kita hadapi, situasi di
balik layar, bukan soal-soal politik internal yang seperti
itu. Misalnya, bencana alam, geopolitik, kejadian luar
biasa," jelasnya.

Di luar persoalan beragam aspirasi tersebut, dia
menyampaikan sejauh ini Pemerintah telah mempersiapkan
penyelenggaraan pemilu.

Selain itu, detail lain soal pemilu, mulai dari persoalan
prosedural, kelembagaan, hingga aturan mengenai pesta
demokrasi, sudah disiapkan oleh pihak penyelenggara.

"Sampai saat ini, kesiapan kita itu kalau secara internal,
prosedural, personel, kelembagaan, aturan-aturan; itu sudah
kami siapkan semua. Tahapan-tahapannya sudah kami
siapkan. Kita akan pemilu tahun 2024," ujar Mahfud.
ryn/ant

Bawaslu Tunggu
Hasil Putusan DKPP
Jakarta, Khazanah-- Badan Pengawas Pemilihan Umum
(Bawaslu) mengakui belum mengusut dugaan kecurangan
manipulasi data yang dilakukan KPU demi meloloskannya
partai politik tertentu sebagai peserta Pemilu 2024.
Pengusutan baru akan dilakukan setelah Dewan Kehormatan
Penyelenggara Pemilu (DKPP) menyidangkan perkara
tersebut.

Ketua Bawaslu Rahmat Bagja menjelaskan, pihaknya
belum melakukan pengusutan lantaran belum mempunyai
bukti awal. Bukti berupa tangkapan layar percakapan hingga
rekaman audio yang muncul di media massa dianggap
tidak bisa dijadikan bukti awal. Karena, itu Bawaslu belum
meminta keterangan dari orang-orang yang diduga terlibat
dugaan kecurangan manipulasi data itu.

"Pada saat ini belum (kita minta keterangan orang-
orang yang diduga terlibat). Awalnya kita memanggil,
tapi alat bukti yang kita pegang masih alat bukti dari
media," kata Bagja kepada wartawan, Rabu (1/2/2023).

Masalahnya, kata dia, bukti yang muncul di media
tersebut harus dibuktikan terlebih dahulu keasliannya.
Direktorat Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri harus
mengecek dan memastikan terlebih dahulu apakah benar
tangkapan layar WhatsApp itu memang percakapan antara
orang-orang yang diduga terlibat praktik kecurangan tersebut.

Karena itu, lanjut Bagja, pihaknya kini lebih memilih
menanti proses sidang perkara tersebut di DKPP. Bawaslu
akan menggunakan alat-alat bukti yang muncul dalam
persidangan tersebut untuk melakukan pengusutan tersendiri.

"Ya kita tunggu pembahasan alat bukti di DKPP. Nah
nanti kita akan lihat apakah kita panggil atau tidak, gitu.
Apakah ini masih temuan, kalau temuan namanya pidana
atau tidak? Atau pelanggaran administrasi?" ujar Bagja.

DKPP bakal menyidangkan perkara terkait dugaan
kecurangan ini pada pekan pertama Februari 2023. Perkara
tersebut segera disidangkan karena berkasnya sudah
memenuhi syarat administrasi dan materil.

Perkara yang disidangkan adalah aduan yang dibuat
seorang anggota KPU daerah, yang belakangan diketahui
merupakan anggota KPU Kabupaten Kepulauan Sangihe,
pada 21 Desember 2022 lalu. Aduan didaftarkan ke DKPP
oleh tim kuasa hukumnya, serta didampingi oleh Koalisi
Kawal Pemilu Bersih.

Pengadu mengadukan Komisioner KPU Idham Holik
dan sembilan komisioner KPU daerah atas dugaan melakukan
intimidasi terhadap anggota KPU daerah agar mau
memanipulasi data partai politik calon peserta Pemilu
2024. Manipulasi data itu diduga untuk meloloskan partai
tertentu sebagai peserta pemilu.

Baik pengadu, kuasa hukumnya, koalisi sipil, maupun
DKPP belum mengungkapkan bentuk intimidasi yang
terjadi. Pada Senin (30/1/2023), Koalisi Kawal Pemilu
Bersih menyesalkan sikap Bawaslu yang seolah-olah
mendiamkan atas dugaan kecurangan ini. Padahal, kata
mereka, bukti-bukti sudah bertebaran di media massa.
ryn/rol

bisa menciptakan kebenaran-
kebenaran, dan bisa sebaliknya.
Karenanya teknologi algoritma
bisa mengancam kerukunan
Pemilu 2024. Apabila kita tidak
mampu memahami teknologi
algoritma dengan baik, maka kita
akan keliru," kata Bahtiar.

Ia berpendapat, tantangan
menghadirkan pemilih cerdas hari
ini berbeda dengan 5 atau 10 tahun
lalu. Karena itu, dalam
mengedukasi masyarakat hari ini
memiliki tantangan tersendiri.

"Ini bentuk komitmen kami
Ditjen Politik dan PUM
Kemendagri melalui Direktorat
Organisasi Kemasyarakatan
Kemendagri mendukung kawan-
kawan KPU, Bawaslu, dan DKPP

Jakarta, Khazanah-- Organisasi
kemasyarakatan (ormas)
diperlukan perannya untuk
mendukung kelancaran dan
kesuksesan Pemilu 2024. Ormas
bisa memberikan edukasi kepada
masyarakat agar menjadi pemilih
cerdas.

Hal ini disampaikan Dirjen
Politik dan Pemerintahan Umum
Kementerian Dalam Negeri
(Kemendagri), Bahtiar dalam
webinar bertajuk Partisipasi Ormas
dalam Pendidikan Pemilih Cerdas
untuk Mewujudkan Pemilu
Berkualitas Tahun 2024.

Menurutnya, kegiatan ini
digelar sebagai bentuk dukungan
kepada penyelenggara Pemilu.
Membangun ekosistem pemilu

yang sehat, mengedukasi masyarakat
dan seluruh pihak yang terkait
langsung maupun tidak langsung
untuk menghadirkan proses pemilu
yang sehat sesuai dengan asas-asas
pemilu, langsung, umum, bebas,
rahasia, jujur dan adil serta
memenuhi prinsip-prinsip demokrasi.

"Tidak mungkin KPU atau
pemerintah bertemu langsung
dengan masyarakat. Kita harus
mempunyai cara bagaimana untuk
masuk kemasyarakat. Salah satu
cara dan metode bertemu atau
berkomunikasi dengan masyarakat
melalui saluran-saluran masyarakat
itu sendiri," kata Bahtiar dalam
keterangan tertulis, Kamis (26/1/
2023).

Menurutnya, kesuksesan

pemilu tidak hanya dilihat dari
tingkat partisipasi masyarakat di
Tempat Pemungutan Suara (TPS).
Namun, Kemendagri ingin
menghadirkan pemilih berkualitas
dan cerdas sebagai warga negara.
Selain itu, juga membentuk pemilih
objektif yang memilih pemimpin
yang bertujuan memajukan bangsa
dan negara.

Dia mengumpamakan hal ini
dengan algoritma. Algoritma ini
memiliki 2 mata, mata baik dan
mata kurang baik. Produksi
teknologi algoritma adalah
seseorang yang membuka konten
positif di media sosial, akan selalu
diberikan konten positif. Begitu
juga sebaliknya.

"Jadi teknologi algoritma ini

bagaimana menghadirkan Pemilu
2024 yang sehat sesuai dengan
konstitusi dan sesuai dengan
prinsip-prinsip Pemilu yang baik,"
kata Bahtiar.

Direktur Organisasi
Kemasyarakatan Kemendagri
Risnandar Mahiwa mengatakan,
Webinar ini dilaksanakan
menindak lanjuti arahan serta
dukungan pemerintah dalam UU
Nomor 7 Tahun 2017 tentang
Pemilihan Umum.

Menurutnya, salah satu pilar
penting masyarakat dalam hal ini
dipresentasikan oleh keberadaan
adanya rrmas. Hingga saat ini tercatat
telah ada sebanyak 514.635 ormas.
Hal ini membuktikan bahwa
demokrasi berjalan maju di Indonesia.

Gerindra-PKB Tentukan Limitasi Penentuan Capres
Jakarta, Khazanah-- Ketua Harian
DPP Partai Gerindra Sufmi Dasco
Ahmad mengatakan bahwa harus
ada batas waktu untuk menentukan
calon presiden dan calon wakil
presiden yang diusung Koalisi
Gerindra dan PKB.

“Memang limitasi (batas)
waktu itu harus ada karena kan
juga yang namanya pilpres
(pemilihan presiden) ada limitasi,
soal pendaftaran, persiapan, dan
lain-lain,” ucap Dasco di Kompleks
Parlemen Senayan, Jakarta, Rabu.

Pernyataan tersebut ia
sampaikan ketika menanggapi
Wakil Ketua Umum DPP PKB
Bidang Pemenangan Pemilu
Jazilul Fawaid atau Gus Jazil yang
membahas mengenai limitasi
waktu untuk menentukan capres-
cawapres Koalisi Gerindra-PKB.

“Apa yang disampaikan Pak
Jazilul itu bukan suatu yang luar
biasa. Memang harus ada limitasi
karena tahapan pemilu ada
limitasinya,” kata Dasco.

Saat disinggung mengenai
Ketua Umum PKB Muhaimin
Iskandar atau Cak Imin yang
mengatakan bahwa PKB dan
Gerindra akan mengumumkan
pasangan calon presiden dan wakil
presiden sebelum Ramadhan, Dasco
mengatakan bahwa hal itu harus
disepakati dengan Ketua Umum
DPP Partai Gerindra Prabowo
Subianto.

“Kalau Cak Imin berkeinginan
seperti itu, tentunya kedua belah
pihak sudah sama-sama paham
bahwa dengan kesepakatan yang
tertulis, itu diputuskan bersama
dengan Pak Prabowo,” ucapnya.

Sebelumnya, Jazilul
mengatakan bahwa ada batas
waktu untuk Koalisi PKB-Gerindra
menentukan pasangan calon
presiden dan wakil presiden yang
akan diusung.

Pemilihan calon presiden dan
wakil presiden akan ditentukan
ketua umum masing-masing partai,
yakni Cak Imin dari PKB dan
Prabowo Subianto dari Partai
Gerindra.

“Bahwa yang menentukan itu

bukan Pak Jazil atau saya,
melainkan Pak Prabowo dan Pak
Muhaimin, menurut yang tertulis.
Nah, sehingga saya pikir nanti
pasti kedua orang ini akan bicara,”
tutur Dasco.

Makin Solid
Pembentukan Sekretariat

Bersama Partai Gerindra dan
Partai Kebangkitan Bangsa (PKB),
membuktikan koalisi yang
dibangun kedua partai tersebut
makin solid.

"Sekber ini menunjukkan
koalisi Partai Gerindra dan PKB
sangat solid," kata pengamat
politik dari Universitas Brawijaya
Malang, Anang Sujoko.

Anang menilai sekber tersebut
tanpa secara jelas menyampaikan
siapa calon resmi yang nanti
diusung pada Pemilihan Presiden
(Pilpres) 2024. Kedua tokoh dari
masing-masing partai sepakat
membangun komitmen sambil
melihat dinamika politik yang
akan terjadi

"Ini merupakan strategi jitu
yang dilakukan Prabowo," kata
Anang.

Menurutnya, pembentukan
sekber itu juga sebagai ajang
unjuk kekuatan Partai Gerindra
dan PKB untuk menuju Pemilu
2024 karena selama ini koalisi
Gerindra dan PKB tidak terlalu
menonjol dibandingkan Koalisi
Indonesia Bersatu (KIB) maupun
rencana koalisi yang dibangun
NasDem

Di satu sisi, dengan
dibentuknya sekber tersebut
kemungkinan besar koalisi
Gerindra dan PKB untuk
mengusung Prabowo Subianto
sebagai calon presiden (Capres)
semakin besar. Terlebih lagi
Prabowo merupakan salah satu
tokoh politik nasional yang
memiliki elektabilitas cukup
tinggi.

Anang mengatakan saat ini
peluang Ketua Umum Gerindra
itu memenangkan Pilpres 2024
masih cukup jauh di bawah
Ganjar Pranowo dan Anies
Baswedan.

Dari beberapa lembaga survei
politik yang memiliki kredibilitas
tinggi, tren penurunan elektabilitas
Prabowo masih terjadi, sementara
elektabilitas Anies Baswedan terus
mengalami peningkatan.

"Saat ini Anies sudah
menjalankan fungsi sebagai capres
dan dukungan dari NasDem sudah
sangat jelas," ujarnya.

Meskipun demikian, sambung
Anang, NasDem masih tetap
membutuhkan koalisi partai lain
untuk mengusung mantan
Gubernur DKI Jakarta itu maju
pada pesta demokrasi lima
tahunan.

Selain itu, terbentuknya sekber
tersebut maka peluang Sandiaga
Uno untuk menjadi capres
maupun cawapres dari Gerindra
semakin kecil. Apalagi PKB juga
berkeinginan mengusung Ketua
Umumnya Muhaimin Iskandar
sebagai cawapres mendampingi
Prabowo Subianto.

Optimis Menangkan Pemilu
Sebelumnya, Ketua Umum

PKB, Muhaimin Iskandar atau Cak
Imin mengatakan beberapa partai
politik lain bakal bergabung
dengan koalisi partainya bersama
Gerindra.

"PKB dan Gerindra adalah
kekuatan yang saling melengkapi
dan akan sangat lengkap lagi, akan
disusul partai-partai yang akan
bergabung untuk Indonesia adil,

makmur, dan sejahtera," kata Cak
Imin.

Namun demikian, Cak Imin
tidak menyebutkan partai apa
yang akan bergabung dengan
Gerindra dan PKB.

Di sisi lain, ia mengatakan
dengan peresmian sekber ini PKB
dan Gerindra siap menghadapi
Pemilu 2024. Ia optimistis koalisi
Gerindra dan PKB bisa memenangi
Pemilu 2024.

"PKB dan Gerindra saling
percaya adalah kekuatan yang bisa
diamanati untuk menata Indonesia
menjadi lebih baik melanjutkan
kesuksesan yang ada dan
melompat lebih maju lagi,"
ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama,
Ketua Umum Gerindra Prabowo
Subianto juga mengisyaratkan
bakal ada partai lain yang
bergabung dengan koalisi. Saat
ini partainya dan PKB juga masih
menjalin komunikasi dengan
sejumlah partai.

"Tentu dong. Pasti dong,
namanya demokrasi harus
komunikasi politik. Semua partai
kita komunikasi, kita menganggap
semua partai sahabat," kata
Prabowo.

Sekber Gerindra-PKB berlokasi
di sebelah rumah dinas Wakil
Presiden yang terletak di Jalan
Ki Mangunsarkoro Nomor 1,
Menteng, Jakarta Pusat. ryn/dbs

KPU Jamin Hak Suara Napi
namun jika tidak sama dapil DPR
RI tidak kita berikan. Begitu juga
dengan DPRD Provinsi dan
kabupaten kota," ucapnya.

Sementara itu, Kakanwil
Kemenkumham Sumbar Haris
Sukamto mengatakan kunjungan
KPU RI ke Lapas Padang
menunjukkan bahwa negara hadir
untuk mematangkan kesiapan untuk
Pemilu 2024.

"Kami membicarakan sekaligus
penandatanganan nota kesepakatan
dan berita acara terkait kesiapan
kita untuk mensukseskan Pemilu
2024," katanya.

Menurut dia saat ini ada
sebanyak 23 lapas dan rutan di
Sumbar dan sesuai arahan dan
kebijakan KPU RI warga binaan
mendapatkan hak untuk pemilihan
pada Pemilu 2024, makanya ada
TPS khusus.

"Pemilu sebelumnya, ada
beberapa warga yang tidak
mendapatkan kesempatan untuk
memilih. Kami minta kerjasama
dukcapil dan KPU untuk
memberikan kesempatan seluruh
warga negara, khususnya WBK,"
kata dia.

Sementara itu, Ketua KPU
Sumbar Yanuk Sri Mulyani
menambahkan, pihaknya akan
memfasilitasi daftar pemilih yang
sudah ditetapkan bisa menggunakan
hak pilih dengan baik. Salah satunya
terobosan TPS khusus.

"Teman-teman lapas dan rutan
juga merupakan warga negara
Indonesia. Kita akan pastikan
terdata sebagai pemilih dan
memfasilitasi untuk menggunakan
hak pilihnya pada 14 Februari
2024," kata dia. ryn/ant

Padang, Khazanah-- Komisi
Pemilihan Umum (KPU) RI
memastikan pemilih di Lembaga
Permasyarakatan (Lapas) dan Rumah
Tahanan (Rutan) dapat
menggunakan hak pilih mereka di
Pemilu 2024.

Komisioner Komisi Pemilihan
Umum (KPU) RI Betty Epsilon
Idroos di Padang saat mengunjungi
Lapas Kelas II A Muaro di Padang,
Kamis mengatakan pihaknya telah
menjalin nota kesepakatan dengan
seluruh Lapas dan Rutan yang ada
di Indonesia agar Warga Binaan
Pemasyarakatan (WBK) dapat ikut
memilih di Pemilu 2024.

"Selama mereka telah berumur
17 tahun ke atas atau belum 17
tahun namun telah menikah, bukan

TNI Polri atau hak politiknya tidak
dicabut maka mereka memiliki hak
untuk memilih. KPU dalam hal
ini melayani peserta pemilu dan
pemilih juga sehingga kita lakukan
pendataan dan pemetaan serta
pencocokan data," katanya.

Menurutnya untuk kondisi
warga yang berada di lapas dan
rutan, tidak mungkin bagi mereka
untuk mengurus pindah pemilih
dan jika alau mereka didapatkan
datanya by name by address dan
ada penanggung jawab tentu akan
dilayani mulai dari penyediaan
surat suaranya, dan penyediaan
TPS, dengan adanya koordinasi
antara KPU dengan pihak lapas
dan rutan.

"Makanya kami sediakan TPS

khusus. Bentuknya berupa berita
acara, surat pernyataan dari Kalapas
dan Karutan untuk menyiapkan
datanya by name by address. Jadi
sepanjang datanya lengkap kami
akan cocokkan menjadi data
pemilih," kata dia.

Menurut dia TPS khusus ini
berbasis KTP ini, WBK dari Lapas
Padang yang bukan dari Sumbar
hanya mendapatkan 1 surat suara
yaitu pemilihan presiden dan wakil
presiden. Kemudian jika warga
Sumbar akan mendapatkan dua
pemilihan yaitu presiden dan DPD
RI.

"Tapi jika satu dapil DPR RI
Sumbar, contohnya Padang sama
atau tidak dapilnya DPR RI kita
kasih surat pemilihan DPR RI,

KOMISI Pemilihan Umum (KPU) menjamin hak suara para penghuni Lembaga Permasyarakatan (Lapas)
dan Rumah Tahanan (Rutan) untuk dapat menggunakan hak pilih mereka di Pemilu 2024. IST

KOALISI Partai Gerindra dan PKB sepakat akan menetapkan batas
waktu untuk menentukan calon presiden dan calon wakil presiden
yang diusung pada Pemilu 2024 nantinya. Beredar kabar, PKB
dan Gerindra akan mengumumkan pasangan capres dan cawapres
sebelum Ramadan nanti. DOK
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2 Badut dan 2 Pemilik Kafe
Jalani Sidang Tipiring

akan pentingnya mematuhi Perda
yang ada,” tutur Mursalim.

Dia mengatakan, para
pelanggar Perda ini sebelumnya
sudah diingatkan dan juga sudah
ada yang diberikan surat teguran,
namun masih juga melakukan
pelanggaran yang sama.

“Proses pelaksanaan sidang
ini dilakukan secara virtual melalui
zoom meeting dan pelaksanaan
berjalan aman dan tertib,” katanya.

“Selain dari Penyidik Pegawai
Negeri Sipil (PPNS) Satpol PP
Kota Padang, Kejaksaan Negeri
Kota Padang juga turut hadir
menyaksikan sidang ini,” sambung
dia mengakhiri.  faisal

PEMKO DAN TIM PENELITI DOSEN UNAND GELAR FGD

Bahas Penguatan Mitigasi Bencana
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Pemerintah
Kota Padang menggelar Focus
Group Discussion (FGD) bersama
Tim Peneliti Dosen Universitas
Andalas (Unand) dan stakeholder
kebencanaan di Kota Padang di
Gedung Putih Kediaman Resmi
Wali Kota Padang, Kamis (2/2/
2023).

FGD tersebut diikuti Tim
Peneliti Dosen Unand diantaranya
Guru Besar Dosen Fakultas Teknik
Unand Prof. Dr. Bambang Istojono,
Ade Suzana Eka Putri (Dosen
Fakultas Kesehatan Masyarakat)
dan para akademisi lainnya.

Juga hadir sejumlah kepala
OPD terkait di lingkup Pemko
Padang yakni Kepala Bappeda
Yenni Yuliza, Direktur RSUD dr.
Rasidin Padang dr. Hj.Herlin
Sridiani serta Camat Padang Barat
Junie Nursyamza, Camat Padang
Utara Pagara Anas bersama Lurah
dan Kepala Puskesmas terkait.
Kegiatan ini turut dihadiri
perwakilan KOGAMI, KSB, PMI
dan insan kebencanaan lainnya.

Sekda Kota Padang Andree
Algamar saat memimpin dan
membuka FGD mengatakan, FGD
ini dilakukan untuk menyikapi
hasil audiensi Pemko dan Tim
Peneliti Dosen Unand bersama
Universitas Huddersfield, UK
membahas tentang kebencanaan
dan Covid-19 di Kota Padang

pada September 2022 lalu.
“Kita tentu berharap

bagaimana Kota Padang
senantiasa terhindar dari segala
bentuk bencana alam atau pun
non alam. Tidak bisa dipungkiri
bencana bisa saja terjadi di daerah
ini, maka dari itu perlu mitigasi
agar kita semua warga Kota
Padang siap baik dari sebelum,
sewaktu dan pasca terjadinya

bencana,” ujar Sekda.
Lebih lanjut Sekda optimis

melalui FGD kali ini semakin
menguatkan jajaran Pemko
Padang dan seluruh pemangku
kepentingan dalam menyikapi
urusan kebencanaan di Kota
Padang.

“Alhamdulillah, kita berterima
kasih kepada Tim Peneliti Dosen
Unand dan semua pihak yang ikut

berkolaborasi dan melihatkan
dukungannya terkait mitigasi
bencana di Kota Padang. Terutama
sekali melalui ide dan gagasannya
serta hasil penilitiannya yang
sangat penting sebagai masukan
bagi kita tentunya. Semuanya
sangat berarti demi melindungi
900 ribu lebih masyarakat di kota
yang cintai ini,” tukas Sekda. 
faisal

Edukasi Bahaya
Pernikahan Dini,
DP3AP2KB Sasar “ASN
Berlian” Ke OPD
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Guna mengedukasi agar tidak terjadinya
pernikahan dini di tengah masyarakat, Dinas Pemberdayaan
Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk, Keluarga
Berencana (DP3AP2KB) Kota Padang menyasar program ASN
Bersama Lindungi Anak (ASN Berlian) ke OPD di lingkungan
Kota Padang.

Kepala DP3AP2KB Eri Sendjaya dalam hal ini diwakili oleh
Kepala Bidang Perlindungan Hak Perempuan dan Perlindungan
Khusus Anak, Suryani menyebutkan, pernikahan yang terjadi
di bawah usia 18 tahun atau pernikahan dini rentan menimbulkan
kekerasan terhadap anak.

“Perlindungan terhadap anak merupakan hal yang krusial
dan semua lini wajib melakukan ini agar tidak terjadi kekerasan.
Kita terus berusaha menurunkan angka kekerasan terhadap
pasangan tersebut, agar tidak mendapat tekanan psikologis,”
katanya, Kamis (2/2/2023).

Program “ASN Berlian”, katanya, merupakan semacam program
permodelan yang menyasar langsung ke ASN se-Kota Padang.
Semua ASN terjun langsung menjadi panutan bagi masyarakat
dalam perlindungan terhadap anak.

“Selain itu, kita di setiap kesempatan mengedukasi masyarakat
mengenai bahaya dan dampak yang ditimbulkan akibat pernikahan
dini,” ujarnya.

Ia menyampaikan, dampak yang terjadi akibat pernikahan
dini salah satunya terjadi kekerasan dalam rumah tangga (KDRT).
Tidak hanya itu, anak dengan usia di bawah 18 tahun cenderung
belum kuat secara mental, dan belum stabil melakukan pernikahan.

“Dari sisi lain, secara ekonomi belum mapan. Pasangan dini
ini terkadang banyak yang belum mempunyai pekerjaan dan
penghasilan tetap. Kebutuhan ekonomi setelah dan sebelum
berumahtangga akan sangat berbeda, oleh karena itu perlu
kematangan dan kemapanan pasangan agar tidak terjadi tekanan
yang kemudian berujung KDRT,” ujarnya.

Suryani mengatakan untuk mengantisipasi terjadinya kekerasan
terhadap anak, pihaknya selalu berusaha menyampaikan informasi
secara langsung. Tidak hanya itu,  pihaknya juga dibantu oleh
aktivis perlindungan anak terpadu berbasis masyarakat kepada
104 kelurahan di Kota Padang.

“Ada semacam pergerakan pemberdayaan yang terjadi di
masyarakat. Aktivis ini membantu melaporkan setiap kejadian
di masyarakat dan apa yang harus dilakukan jika terdapat kekerasan
terhadap anak. Ini merupakan langkah awal penanganan dan
akan ada penanganan lebih lanjut nantinya,” tutur Suryani.

Program tersebut, telah berhasil menurunkan angka kekerasan
terhadap anak pada tahun 2022 yaitu sebanyak 49 kasus.
Sedangkan pada tahun sebelumnya, 2021 tercatat sebanyak
53 kasus kekerasan terhadap anak.   faisal

Warga Senang, Jalan
Aie Pacah Sudah
Diperbaiki
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Sepanjang dua kilometer jalan di Aie
Pacah, Kecamatan Koto Tangah, Padang telah diperbaiki oleh
Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Padang.

Mendapati jalan yang dilaluinya sudah diperbaiki, warga
dan pengguna jalan di Maransi-Kurao mengaku senang. Sebab
jalan dua jalur sepanjang satu kilometer dan lebar 12 meter
di Maransi-Air Pacah serta di Bypass sepanjang 200 meter, sudah
diaspal “rancak”.

Warga sekitar, Jon (30), mengaku sangat senang atas perbaikan
jalan yang sudah dilakukan oleh Dinas PUPR.

“Ya senang, karena jalan Maransi ini sudah direspon oleh
pemerintah. Perbaikan jalan juga sekaligus menutupi jalan yang
berdebu dan air tergenang,” ucap Jon, Kamis (2/2/2023).

Warga lain, Tedi, juga merespons positif dari kinerja Pemko
Padang terhadap perbaikan yang sudah dilakukan di jalan Maransi-
Kurao tersebut.

“Sebagai pengemudi ojek online, saya merasa berterima kasih
kepada Pemko Kota Padang, perjalanan saya jadi cepat untuk
mengantar orderan,” sebutnya.   faisalMaryam Ulyadi, Bertekad

Harumkan Nama Padang
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Saat ini
putra-putri terbaik Kota Padang
tengah berjuang mengikuti seleksi
menjadi kafilah MTQ Kota
Padang untuk mengikuti lomba
MTQ Nasional ke-40 tingkat
Sumatera Barat di Kabupaten
Solok Selatan.

Salah satu yang tengah
berjuang saat ini namanya
Maryam Ulyadi (14 thn).
Perempuan yang akrab disapa
Maryam ini tinggal di Kelurahan
Balai Gadang Kecamatan Koto
Tangah. Maryam masuk dalam
cabang lomba tahfidz Qur’an 30
Juz.

Maryam membagikan kisah
inspiratifnya dalam menghafal Al-

Qur’an. Ia bercerita mulai pertama
kali menghafal Al-Qur’an sejak
umur 3 tahun. Keinginan membaca
Al-Qur’an ditiru dari orang tuanya.

“Umi motivasi, di Padang
Mahsyar Al-Qur’an akan menolong
kepada kita, jadi saya ingin jadi
penghafal Al-Qur’an,” ucap Maryam.

Maryam melanjutkan, salah
satu kesulitannya dalam menghafal
Al-Qur’an adalah menghafal ayat-
ayat mutasyabihat, ayat yang
panjang dan ayat yang mirip
bacaannya. Namun kesulitan
tersebut dapat diatasi dengan tekun
belajar.

Perempuan yang tengah duduk
dibangku sekolah SMP paket ini
telah mengikuti berbagai lomba

Hafizh Qur’an. Pertama kali ikut
lomba sejak bangku sekolah dasar,
setelah itu berlanjut sampai
sekarang. Maryam juga pernah
mewakili Sumatera Barat pada
lomba MTQ tingkat Nasional di
Provinsi Maluku dan Kalimantan.

Tak ayal, perempuan berkulit
kuning langsat itu telah meraih
banyak prestasi, diantaranya juara
3 hafiz satu juz Al-Qur’an pada
MTQ Nasional tingkat Sumbar di
Kota Solok, dan juara 1 hafiz 20
Juz MTQ Nasional ke-39 tingkat
Sumbar di Padang Panjang.

“Untuk MTQ Nasional ke-40
di Kabupaten Solok Selatan ini
saya masuk dalam Cabang Hafiz
Qur’an 30 Juz. Mohon doanya

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Sebanyak
empat pelanggar Peraturan Daerah
(Perda) menjalani sidang Tindak
Pidana Ringan (Tipiring) secara
virtual di Aula Satpol PP Kota
Padang, Kamis (2/2).

Kabid P3D Satpol PP Kota
Padang, Rio Ebu Pratama
mengatakan, ini merupakan salah
satu rangkaian dari program
penegakan Perda yang dilakukan
oleh pihaknya.

“Diikuti oleh empat pelanggar
Perda, yaitu dua orang peminta-
minta di perempatan lampu merah
dengan menggunakan atribut badut
dan dua lagi pemilik kafe yang
melewati jam tayang,” kata Rio.

Pada sidang yang dipimpin
hakim tunggal Pengadilan Negeri
Kelas IA Padang, Eka Prasetia
Budidharma, diputuskan bahwa
keempat terdakwa yang menjalani
sidang melanggar Perda.

Yaitu dua terdakwa yang
beraktivitas sebagai badut dan
meminta-minta di perempatan
lampu merah, melanggar Perda
Nomor 11 Tahun 2005 tentang
Ketertiban Umum dan Ketetraman
Masyarakat.

“Dua terdakwa yang
beraktivitas sebagai badut dan
meminta-minta di perempatan
lampu merah dikenai sanksi denda
Rp100 ribu,” jelas Rio.

Sementara dua terdakwa
lainnya, yakni pemilik kafe yang
melewati batas jam operasional,
dinilai melanggar Perda Nomor
5 Tahun 2012 tentang Tanda
Daftar Usaha.

“Untuk dua terdakwa lainnya
(pemilik kafe), dikenai sanski denda
Rp500 ribu. Semoga sidang ini
dapat memberikan efek jera kepada
para pelanggar Perda,” ucapnya.

Terpisah, Kepala Satpol PP
Kota Padang, Mursalim
mengatakan, pihaknya akan terus
melakukan penegakan Perda di
wilayah Kota Padang.

“Hal ini dilakukan untuk
meningkatkan kesadaran masyarakat

kepada warga Kota Padang agar
saya bisa menjadi juara dan
mengharumkan nama Kota
Padang,” ucap  Maryam yang
punya mimpi sekolah ke Mesir
itu demi memperdalam ilmu Al-
Qur’an.

Maryam mengajak para
generasi muda Kota Padang untuk
menjadi para penghafal Alquran.
Alquran akan memberikan
keberkahan di dunia dan diakhirat.

“Saya juga mengajak warga
Kota Padang untuk mendoakan
kami agar bisa meraih Juara
Umum pada MTQ Nasional ke-
40 Tingkat Sumatera Barat pada
akhir tahun 2023 ini,”
pungkasnya.   Faisal
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